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A Associação dos Municípios da Área Minei-
ra da Sudene (Amams) solicitou ao governador 
Romeu Zema a doação de 40 retroescavadeiras 
que foram negociadas desde agosto do ano 
passado. O presidente da Amams, José Nilson 
Bispo de Sá, prefeito de Padre Carvalho, mos-
trou ao governador que essa Patrulha Motome-
canizada está em garagem de Montes Claros.

Em um grave acidente ocorrido na tarde des-
sa quarta-feira (4), um caminhão baú e um carro 
de passeio bateram frontalmente e seis pessoas 
morreram. O acidente foi na BR-135, no KM-471, 
em Joaquim Felício (MG). Segundo as primeiras 
informações da ECO-135, que administra a via, o 
caminhoneiro não teve ferimentos e todas as víti-
mas estavam no carro, duas são crianças. 

ECONOMIA 11

SEGURANÇA PÚBLICA 8

POLÍTICA 4

CIdAdE 6

Marcelo Freitas enaltece
novas instalações da Santa 
Casa Olhos 

Governador anuncia verba para
construção de CTI pediátrico na Santa Casa 

A Câmara de vereadores de Montes Claros realizou na noite de terça-feira (3), a solenidade de entrega do título de Cidadão Be-
nemérito ao procurador-geral de Justiça de Minas Gerais, Jarbas Soares Júnior. A proposição é do vereador Wilton Dias (PTB), que 
foi aprovada por unanimidade pela Casa legislativa. Além dos parlamentares, estiveram presentes deputados estaduais e federais, 
representantes do executivo, judiciário e da segurança. 
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Banco Central eleva 
juros básicos da economia 
para 5,25% ao ano

Amams pede ao 
governador doação de 
maquinário para Norte 
de Minas

Procurador recebe título de Cidadão 
Benemérito em Montes Claros
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Grave acidente entre 
caminhão e carro deixa 
vítimas fatais

Montes Claros e China
estabelecem parceria 
para enfrentar a Covid

Prefeito de Pirapora 
visita Centro de 
Tecnologia para atender 
a famílias carentes 
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Cotação Dólar - real

R$ 5,17

Cotação eUrO - real

R$ 6,12

Gasolina

R$ 5,99

Diesel comum etanol 

R$ 4,52 R$ 4,39

Temperatura Fechamento

19h50Máx.: 27º
Min. : 16º

O governador de Minas Gerais, Romeu Zema participou da inauguração das novas instalações da Santa Casa 
Olhos e assinou convênio com a Santa Casa de Montes Claros para a reestruturação do CTI Neonatal e constru-
ção de um CTI Pediátrico, que contará com 10 leitos. O convênio prevê o repasse de R$ 4 milhões que serão 
utilizados para a adaptação da estrutura e compra de equipamentos.
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Na solenidade, Jarbas Soares Júnior 
recebe a placa das mãos do vereador 

Wilton Dias

CIdAdE 11
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Superendividamento: 
responsabilidade inversa para as 
empresas (PARTE 1)

ANA CRISTINA FREIRE
VICE-PRESIdENTE dA ASSOCIAÇãO BRASILEIRA dE 

MEdIAÇãO, ARBITRAGEM E CONCILIAÇãO (ABRAMAC), AdVOGAdA E 
AdMINISTRAdORA dE EMPRESAS

 
MARIANA MENEZES CORdEIRO

MEdIAdORA ExTRAjUdICIAL dA MEdIATO SOLUÇõES dE CONFLITOS
 jURÍdICOS, COORdENAdORA dA MEdIATO EdUCA E AdVOGAdA ESPECIALIZAdA 

EM dIREITO CIVIL E dIREITO PROCESSUAL CIVIL

Com o objetivo de prevenir e 
dar tratamento a situações de supe-
rendividamento, recentemente foi 
publicada a Lei nº 14.181/2021, in-
serindo artigos no Código de Direito 
do Consumidor (CDC). O superen-
dividamento é a “impossibilidade 
manifesta de o consumidor, pessoa 
natural, de boa-fé, pagar a totalida-
de de suas dívidas de consumo sem 
comprometer seu mínimo existen-
cial”.

Antes dela, tínhamos elencados 
no artigo 6º do CDC nove direitos 
básicos do consumidor. Com a san-
ção da referida lei, foram adiciona-
dos ao artigo 6º os incisos XI, XII e 
XIII, os quais trazem a garantia de 
práticas de crédito responsável, de 
educação financeira, prevenção e 
tratamento de situações de supe-
rendividamento, a preservação do 
mínimo existencial e a informação 
acerca dos preços dos produtos por 
unidade de medida. Além disso, 

também foi adicionado um capítulo 
específico: o Capítulo VI-A, sobre a 
Prevenção e o Tratamento do Supe-
rendividamento.

A construção da lei foi baseada 
no modelo francês que trata sobre o 
tema, em detrimento do outro mo-
delo existente, o americano. Esse úl-
timo considera que se o fornecedor 
de produtos ou serviços contribuiu 
para o superendividamento do con-
sumidor, a dívida será extinta, valo-
rizando a reconquista do seu poder 
de compra.

A lógica do pensamento ameri-
cano é que se o superendividado 
puder continuar comprando, todo o 
sistema econômico também ganha: 
as empresas são remuneradas, au-
menta a quantidade de empregos e 
há o recolhimento dos impostos. No 
Brasil foi adotado o modelo francês: 
o consumidor arca com a sua dívida, 
porém, deve ser garantido o mínimo 
existencial.

Observando os dados da Confe-
deração Nacional do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo (CNC), 
que demonstram que o número de 
famílias endividadas o Brasil alcan-
çou o patamar de 69,7% em junho 
– maior percentual desde 2010 -, 
percebeu-se a necessidade da ado-
ção de institucionalizar pela lei o tra-
tamento da situação do consumidor 
superendividado, afim de se buscar 
um maior equilíbrio na economia: se 
o consumidor está endividado, não 
conseguirá manter o seu poder de 
compra, as empresas também não 
lucram, aumenta o desemprego e 
não há queda substancial na arreca-
dação de impostos.

O princípio do mínimo existen-
cial é um dos pontos mais relevantes 
da atualização do CDC, tanto que os 
incisos XI e XII do artigo 6º o define. 
Assim, no momento da repactuação, 
o mínimo existencial deve ser garan-
tido para preservar a dignidade da 

pessoa humana, ou seja, o consumi-
dor pagará a dívida, mas com direito 
a um mínimo de subsistência.

O que deve ficar claro para as 
empresas é que o objetivo não é 
proteger todos os tipos de consu-
midores. E sim, os que de boa-fé 
assumiram um compromisso sem a 
oportunidade de informação e sem 
o conhecimento de quão a sua renda 
será comprometida.

Por isso, é necessário diferenciar 
o superendividamento ativo do pas-
sivo.  O ativo é aquela pessoa que 
não consegue se controlar e realiza 
compras desordenadamente. Essa 
não terá a acolhida pelo CDC. Já o 
passivo é o consumidor que é leva-
do ao endividamento pela ausência 
de informação, práticas educacio-
nais ou pelas técnicas de marketing 
agressivas - a lei também passa a 
proibir qualquer tipo de assédio ou 
pressão para seduzir os consumido-
res.

O fim do recesso parlamentar traz de volta a discussão das reformas 
tributária e política, que segundo o presidente da Câmara, Arthur Lira 
(foto), serão a prioridade a partir de agora. No entendimento de Lira, a 
discussão da reforma tributária, que prevê mudanças nas regras do Im-
posto de Renda, já está bem amadurecida entre os líderes partidários. A 
agenda legislativa também deve incluir a privatização dos Correios. Existe 
a expectativa de o Congresso Nacional pautar as discussões da reforma 
administrativa até novembro.

Bolsonaro disse que sempre teve ligação com 
centrão

“Eu sempre fui do Centrão. Eu sempre fui do PP. Raramente eu estive 
fora de um partido que estava fora dessa sigla. É o que eu tenho para 
governar. E tenho me dado muito bem com essas pessoas ou querem que 
eu vá procurar o apoio do PT, do Psol”. A declaração é do presidente Jair 
Bolsonaro. 

 
tse acusa Bolsonaro no stF de diFundir 

supostas notícias Falsas

Decisão foi tomada por unanimidade pelo TSE, contrario à impressão 
do voto. Ministro Luis Roberto Barroso, presidente do Tribunal Superior 
Eleitoral (STF) para que o presidente Jair Bolsonaro seja investigado por 
disseminar notícias supostamente falsas a respeito do processo eleitoral.

A decisão foi tomada por unanimidade pelo plenário do TSE, em sua 
cruzada contra a impressão do voto no país. Em ofício encaminhado pelo 
presidente do TSE, ministro Luis Roberto Barroso, ao ministro Alexandre 
de Moraes, inclui o link para a live de Bolsonaro, realizada na última quin-
ta-feira (29). Na ocasião, o presidente apresentou uma série de vídeos e 
denúncias do que ele acredita serem indícios de fraudes no processo de 
votação não auditável em urna eletrônica.

 

comissão realiza audiência para discutir 
carreiras típicas de estado

A Comissão Especial da Câmara dos Deputados que analisa a propos-
ta de reforma administrativa realiza audiência pública hoje, às 15h, para 
discutir carreiras típicas de Estado e regras para contratação de servidores 
por prazo indeterminado. A comissão é presidida pelo deputado Fernan-
do Monteiro (PP-PE), e tem como relator o deputado Arthur Oliveira Maia 
(DEM-BA). Pela proposta, a estabilidade no serviço público ficará restrita 
a carreiras típicas de Estado, que serão definidas futuramente por uma 
lei complementar. Os profissionais das demais carreiras serão contrata-
dos por tempo indeterminado ou determinado. As formas de ingresso no 
serviço público serão os concursos e as seleções simplificadas, estas para 
vagas por tempo determinado.

comissão aprova inclusão de catadores 
entre BeneFiciários do Bolsa verde

Catadores em situação de extrema pobreza poderão ser inseridos na 
lista dos beneficiários do Programa de Apoio à Conservação Ambiental 
(Programa Bolsa Verde), conforme o Projeto de Lei (PL) 754/2019, do se-
nador Chico Rodrigues (DEM-RR), aprovado em decisão final pela Comis-
são de Meio Ambiente (CMA) nesta quarta-feira (4). O parecer favorável, 
com três emendas de redação, foi apresentado pelo senador Telmário 
Mota (Pros-RR) e segue à análise da Câmara dos Deputados, a menos que 
haja recurso para votação no Plenário do Senado.

Na prática, a União fica autorizada a oferecer assistência técnica e auxí-
lio financeiro a famílias nessas condições envolvidas em atividades de con-
servação ambiental ou reciclagem; coleta seletiva ou destinação adequada 
de resíduos sólidos. (Agência Senado)

marcos pontes empolgado com 
vacina da uFmg

Empolgado com a vacina que está sendo desenvolvida na UFMG, o 
ministro da Ciência, Tecnologia e Inovações, astronauta Marcos Pontes), 
informou que a vacina Spintec, poderá ser usada em todo o país no Plano 
Nacional de Imunização. Ele disse que o trabalho em seu ministério está 
sincronizado com o da Saúde. Ele diz que conversa muito com o ministro 
Marcelo Queiroga e a Spintec poderá ser utilizada dentro de uma ‘conste-
lação’ de vacinas nacionais que vão surgir. 
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Quando o Reino Unido devol-
veu a colônia de Hong Kong para a 
China, em 1997, sabia que após 50 
anos do acordo, em que, em tese, 
a China não se intrometeria no sis-
tema de governo local, o que ficou 
conhecido como “Um país, Dois 
Sistemas”, haveria sérios problemas 
para os hongonkers.

Entretanto, o problema eclodiu 
mais cedo, principalmente quando 
estudantes e líderes políticos locais, 
sentindo uma opressão cada vez 
maior de Pequim, começaram mo-

vimentos políticos e manifestações 
a partir de 2014, principalmente 
com a “revolta dos Guarda-Chuvas” 
e com os protestos de 2019 e de 
2020. 

Pequim sempre influenciou a 
região de Hong Kong com políti-
cos aliados, partidos manipulados 
e jornais comunistas, entretanto 
sempre respeitou as eleições locais, 
os resultados eleitorais e a Lei Bási-
ca de Hong Kong, que era baseada 
em princípios democráticos, na tri-
partição dos poderes e nos direitos 

individuais. 
Tudo isso mudou quando os 

protestos de 2019 e de 2020 ganha-
ram cada vez mais as ruas, fazendo 
com que a cidade de Hong Kong e 
seus moradores, cansados das intro-
missões de Pequim e sentindo que 
seus direitos estavam cada vez mais 
ameaçados, começaram uma cam-
panha visando à real independência 
da cidade. A situação ficou fora do 
controle da polícia local, e a líder 
da cidade Carrie Lam se mostrou in-
capaz de responder aos anseios da 

sociedade, principalmente por sua 
ligação íntima com Xi Jinping.

A situação ficou tão séria que 
Pequim preparou um ataque mili-
tar à cidade, o que foi considerado 
pela Inglaterra uma ‘quebra’ do 
acordo de devolução, o que levaria 
o ocidente a ver Pequim como um 
agente que não honra seus acordos. 
Então, os Chineses recuaram nessa 
iniciativa, contudo adotaram uma 
abordagem de política interna com 
a aprovação da Lei de Segurança Na-
cional de Hong Kong.

É assim que morre uma democracia (PARTE 1)
IGOR MACEdO dE LUCENA

ECONOMISTA E EMPRESáRIO, dOUTORANdO 
EM RELAÇõES INTERNACIONAIS NA 

UNIVERSIdAdE dE LISBOA

A governança corporativa ainda 
é um tabu para muitas empresas, es-
pecialmente as pequenas e médias. 
Muitos empreendedores associam es-
sas práticas a companhias de grande 
porte, que buscam investimentos ou 
estão listadas em Bolsas de Valores. 
Contudo, é preciso quebrar de uma 
vez por todas esse paradigma, mos-
trando claramente como ela é capaz 
de auxiliar na criação de mecanismos 
voltados a uma melhor estruturação, 
exponencialização e perpetuação de 
organizações de todos os portes e 
segmentos.

Um estudo realizado pela ACE 
Cortex com 343 empresas brasileiras 
que desenvolvem soluções relaciona-
das ao ESG, mostra que 180 atuam 
principalmente na área de meio am-
biente, 130 possuem negócios rela-
cionados ao impacto social e apenas 
33 desenvolvem soluções de gover-
nança. Muitas vezes, o problema não 
está na falta de interesse, mas sim na 
ausência de conhecimento suficien-
te sobre o que é e, principalmente, 
como implementar uma cultura de 

governança corporativa.
O conceito está relacionado à uma 

série de mecanismos e ferramentas 
que permitem uma gestão mais estru-
turada de uma empresa. Trata-se de 
um sistema que estabelece processos 
para dirigir, monitorar, acompanhar 
e apoiar o crescimento de uma com-
panhia em suas mais diversas áreas, 
seja na operação, no marketing, re-
cursos humanos, contabilidade e, 
especialmente, nas estratégias de ges-
tão - independentemente da fase em 
que a empresa se encontra, seja ela 
recém-fundada ou uma organização 
centenária.

Na prática, a governança corpora-
tiva funciona como um grande guia 
de boas práticas para a gestão de 
negócios. Ela proporciona uma mi-
nuciosa análise da organização para, 
a partir disso, traçar os objetivos e 
metas desejadas, bem como os dire-
cionamentos assertivos para que essas 
conquistas sejam alcançadas de forma 
sólida.

O melhor de tudo isso é que sua 
implementação não requer grandes 

investimentos. Há diversas institui-
ções que auxiliam as empresas nessa 
jornada, oferecendo todo o apoio 
necessário para a criação de políticas 
de gestão alinhadas a esse propósito. 
Normalmente, elas orientam sobre o 
acordo de acionistas, onde são estabe-
lecidos os papéis e responsabilidades 
de cada um dos sócios, a fim de evitar 
conflitos que possam colocar a em-
presa em risco.

Além disso, há sempre recomen-
dações para o estabelecimento de um 
conselho consultivo, onde conselhei-
ros profissionais assumem o papel de 
orientar a liderança sobre decisões 
estratégicas, no intuito de apresentar 
um prisma diferente e compartilhar 
conhecimentos, networking, advin-
dos de suas experiências anteriores, 
inclusive em empresas de outros seg-
mentos. Essa visão externa costuma 
preencher lacunas e trazer visibilidade 
a pontos cegos que, sozinhos, os ges-
tores seriam incapazes de enxergar.

Somado a isso, é importante que 
uma empresa com cultura de gover-
nança corporativa use a tecnologia a 

favor de sua gestão. A adoção de um 
software ERP inteligente, capaz de 
automatizar os processos e oferecer 
mais segurança jurídica, contábil, fis-
cal para suas transações, é fundamen-
tal para a profissionalização do negó-
cio. Acompanhar as informações da 
empresa em tempo real é indispen-
sável para a tomada de decisões mais 
assertivas – além de aumentar o valor 
da companhia e facilitar processos de 
auditoria de clientes ou mesmo para a 
busca de capital externo.

Os resultados dessas ações não 
costumam demorar a aparecer e são 
facilmente percebidos. Além de me-
lhorar a gestão e reduzir os riscos do 
negócio, pesquisas mostram que a 
cultura de governança corporativa au-
menta o valor de mercado e melhora 
significativamente a percepção de sua 
imagem pelo cliente, colaboradores, 
comunidade e investidores. Dessa 
forma, a empresa tende a ser muito 
mais sustentável e longeva, gerando 
benefícios para si mesma e para toda 
a sociedade, seja ela pequena, média 
ou grande.

Como alavancar a governança corporativa 
nas empresas?

MARCELO VILLA NOVA
SENIOR ChANNEL SALES MANAGER NA 

SAP BUSINESS ONE

Como economizar com combustíveis ANELISE SANTOS
dIRETORA dE REdE dA TICkET LOG

Estratégias para economizar são 
sempre bem-vindas tanto pelas em-
presas como pelos consumidores. 
Mas definir a melhor forma de fa-
zê-lo é um desafio, e isso se aplica 
à busca por menores gastos com 
combustíveis.

Um dos grandes desafios da 
gestão de frotas - ou dos utilitários 
nas casas dos brasileiros - é analisar 
a viabilidade das diferentes opções 
para abastecimento e garantir a uti-
lização do combustível mais factível 
para as características dos veículos 
utilizados. É comum que surjam 
várias dúvidas sobre o potencial de 
economia da gasolina e do etanol.

gasolina x etanol
Com os carros flex no mercado 

brasileiro, o planejamento de abas-

tecimento de frotas pode ser fle-
xibilizado. É importante analisar, 
além da variação de preço entre 
as diferentes opções nos postos, o 
desempenho do veículo com cada 
uma delas para fazer um bom pla-
nejamento e escolher o melhor 
tipo de combustível a longo pra-
zo.

O etanol é vantajoso em trân-
sitos truncados, em que o carro 
anda um pouco e logo para nova-
mente, pois tem melhor arranca-
da. Já com a gasolina o carro con-
segue andar mais quilômetros sem 
precisar de novo abastecimento.

O debate entre gasolina e eta-
nol é também geográfico. Um e 
outro são mais vantajosos a de-
pender do estado onde são con-
sumidos. O ideal para tomar uma 

decisão é que seja feita uma análi-
se mensal considerando os preços 
atualizados e avaliando o custo do 
quilômetro de cada combustível, 
além de uma revisão sempre que 
ocorrerem oscilações de preço, 
como por exemplo em períodos 
de entressafra.

Para calcular o comparativo 
entre os dois combustíveis, basta 
dividir o preço do etanol pelo da 
gasolina. É um processo simples 
e que não exige mais que uma 
calculadora: se a porcentagem do 
custo por quilômetro do etanol 
for menor que 75% (0,75) do va-
lor da gasolina, compensa encher 
o tanque com o etanol. Se for 
maior, vale mais a pena escolher 
a gasolina. Historicamente, temos 
registros de estados onde o etanol 

permanece mais vantajoso em boa 
parte do ano, como Goiás, Minas 
Gerais, São Paulo e Mato Grosso.

A gasolina, ainda assim, é o 
tipo de combustível mais usado 
em veículos no Brasil, e oferecida 
nos postos na opção comum ou 
aditivada. Nesta comparação, a 
opção aditivada é melhor porque, 
com seus componentes químicos 
adicionados, ela ajuda a limpar o 
motor, o sistema de combustível e 
os bicos injetores, resultando em 
uma melhora no desempenho e 
na eficiência do veículo.

A economia gerada pela gasoli-
na aditivada é explicada pelo fato 
de que, quando o motor fica sujo, 
ele pode perder rendimento e 
aumentar o consumo de combus-
tível.

RefoRmas são pRioRidade
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pOlítica

Proposta regulamenta profissão de instrutor 
de artes marciais

Vereador defende reuso 
de água no período da seca

PL obriga cobertura de tratamento de câncer 
em casa

tolerância de 10 minutos 
supermercado

Eita que nunquinha na histó-
ria da nossa gloriosa terrinha do 
Bananal tivemos tantas leis que 
na prática pouco resolve... Espia 
só, os meninos da Assembleia 
Legislativa está aprovando uma 
lei que pune com multa todos os 
supermercados que deixar um 
cidadão e um cliente esperando 
mais de 10 minutos na fila... Oh, 
minha gente, se realmente essas 
leis pegassem e fôssemos cum-
pridas nós pobres brazuquinhas 
pobres mortais estariam felizes e 
viveríamos muito melhor... Cadê 
a lei dos 15 minutos dos bancos? 
Ela existe... Mas não pune e por 
quê? Simples, minha gente, o 
poderio da merrequinha é imba-
tível e quem manda por cá são os 
banqueiros e pronto...

 
ceguinho quer inclusão

Espia só como esse mundão 
sem porteira de meu Deus anda 
mais confuso do que torcedores 
do Timinho e da Selemierda... A 
polícia da capital mineira pegou 
um hominho vendendo crack e 
quando o mandou para o xilin-
dró perceberam que ele era ce-
guinho da Silva Xavier... E ainda 
disse que estava sendo discrimi-
nado e que ele lutava pela inclu-
são social... Mas ele entendeu 
tudinho errado... Inclusão social 
é trabalhar... Estudar e viver so-
cialmente legalizado... Vender 
drogas não... E mesmo sem 
enxergar o que tinha feito com 
clareza... Foi parar no xilindró... 
Pois ser preso por coisa errada é 
não discriminar... Isso não acon-
tece com todo mundo? Pois é.

 
musa disse House do povo 

não é cozinha popular

Deixa-me ver se tu entendeste 
direitinho o que eu coloquei no 
título? Pois muito que bem Coto-
quinho que assiste toda reunião 
ficou sem entender o discurso de 
uma edil eu entendi muito bem e 
vou te explicar... É que ela disse 
que na House do Povo conhe-
cida mundialmente conhecida 
como Câmara Municipal não tem 
panelinha... E todos trabalham 
coletivamente todos foram elei-
tos com o mesmo proposito e 
panelinha só é boa na cozinha 
e não na House do Povo... Deu 
para entender agora? É que os 23 
nobres Edis lutam conjuntamen-
te para melhorar as condições de 
vida... Eita menina sabida...

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois então, minha gente mais 
que biita... Enfim chegou o mo-
mento em que vamos poder rir 
um bocado... E, por isso mesmo, 
vamos também oxigenar o nosso 
glorioso Coquinho com uma bi-
telona dose de bom humor... Afi-
nal rir ainda é o melhor remédio 
para não dar úlcera e nem mes-
mo ficar rabugento... Tinha um 
cara hiper gozador que chegou 
para o seu colega desemprega-
do e doidinho para arranjar um 
trampo e não estava conseguin-
do de jeito nenhum... Então ele 
ficou sabendo que seu amigo iria 
lhe fazer uma oferta de trabalho 
e lá foi ele encontrar o amigo... 
Então você quer mesmo arranjar 
um trabalho? Claro que sim... Tu 
sabes onde tem? Sim no hospital 
das clínicas... Fazer o quê? Levar 
mingau nos quartos... Oh.

 
perereca faz alegria de 

cientistas e irrita população

Agora mesmo é que vi a coi-
sa feder de uma vez por todas... 
Imaginem vocês que os meninos 
poucos corretos dos coquinhos 
que temo apelido de cientistas 
estavam eufóricos e o motivo 

da macharia e plantão tinha uma 
razão... Uma perereca... Uai sô o 
problema que não se trata de uma 
perereca qualquer não... Essa é de 
fato uma baita de uma perereca e 
miss mesmo... Dizem que ela é mui-
to rara e, por isso, encantou a todos 
que descobriram o anfíbio minúscu-
lo pela sua raridade... Embora eles 
dissessem que era pela sua beleza... 
Arré e perereca algum é bela? Tem 
outros atrativos é gostosa... Ah, não 
aí é rã né? Ah... O certo que a bichi-
nha ainda falo da perereca ganhou 
grande importância.

menina tomou vacina de 
cachorro

Eita que tem gente que não de-
via trabalhar nem em curral dando 
rango para os bois... Espia só... Uma 
menina foi num posto de saúde 
(não foi em nossa Princesinha do 
Norte não) numa cidade bem per-
tinho de nós para tomar vacina e aí 
a atendente aplicou a injeção... Só 
que depois ela descobriu que a va-
cina que a menina tinha tomado era 
para cães e não para gente... Pode? 
Agora Cotoquinho está aqui me per-
guntando se a menina agora estava 
latindo, pois é... Eu tenho que ficar 
ouvindo isso... Mas ainda bem que 
a menina não latiu e nem comeu 
ração... Mas é uma situação muito 
doida... Cruz credo... Ui. A saúde 
anda em coma e precisa de mão de 
obra especializada e séria, né?

 
tadinho um menino cai na 

fossa por causa da irmã

Eita que os valores estão mesmo 
mudado... Nada mais me surpreen-
de.. Espia só... Um menino de 12 
anos ficou na fossa por causa da sua 
irmã de 12 aninhos e vou explicar... 
É que a danadinha ficou com raiva 
do irmão por alguma razão e combi-
nou com outros dois coleguinhas do 
mal para dar uma lição no irmão... E 
o que fizeram? Pegaram o menino de 
12 aninhos... Amarraram e jogaram 
ele dentro da fossa... Isso mesmo... 
O deposito de bosta... Ainda bem 
que o menino não foi para a cidade 
dos pés juntos... Saiu todo fedido... 
Mas vivo... Os três “demenores” fo-
ram apreendidos... E o menino cur-
tiu por um bom tempo a fossa por 
causa da irmã não foi incesto.

 
ciência reconhece terceiro sexo

Pois muito que bem... Não precisa 
ficar jogando purpurina e dando gri-
tinhos e rodopiando na sala que isso 
não te diz respeito... Eu disse que a 
ciência na Austrália reconhece que 
existe o sexo masculino... Feminino 
que não é o seu caso em nenhum 
dos dois e agora o sexo neutro que 
também não te diz respeito...  Eu ex-
plico... É que os cientistas disseram 
que tem gente que nasce nem a me-
nor vontade se ser homem ou mu-
lher e sem nenhum desejo sexual... 
Pois como tu vê não te encaixa em 
nenhum dos casos... Os meninos ex-
cessivamente alegres e menininhas 
dos pezinhos ligeiramente grandes 
ainda continuam fora... É minoria e 
terceiro sexo? Oh...

 
montei no porco

Pois então, minha gente mais 
que biita... Nesse exato momento 
eu vou picar a mula... Deitar o ca-
belo... Cair no capinado... Enfim ir 
embora mesmo... Mas não se pre-
ocupe que amanhã eu estarei de 
volta, se Deus quiser... E não faça 
nadica de nada que venha a se ar-
repender depois... Pois não estarei 
por perto para acudir você e, por 
favor, lembrem-se: “quem subiu aos 
céus, somente um, o que lá desceu, 
Jesus”... Para pensar mesmo.

Fuso do dia – Alguns servidores 
municipais que deveriam trabalhar 
e ficam nas redes sociais vomitando 
bobagens e defendendo o indefen-
sável... Xô, coisa ruim e incompe-
tente... Fora!

xonado do dia – A equipe de 
assessores do atuante vereador 
Marcos Nem... Pela maneira como 
recebem que vai lá e são... Sérios 
e corretos e competentes e isso é 
muito legal... Sucesso nobres guer-
reiros... Fui!

Última

A Câmara dos Deputados apro-
vou o projeto que torna obrigató-
ria a cobertura, pelos planos pri-
vados de saúde, de tratamentos 
domiciliares de uso oral contra o 
câncer, inclusive medicamentos 
para o controle de efeitos adver-
sos relacionados ao tratamento. 
A matéria segue para sanção pre-
sidencial. Oriundo do Senado, 
o projeto não inclui o Sistema 

Único de Saúde (SUS). Houve 
um movimento de senadores 
para incluí-lo durante a votação, 
mas, por uma questão regimental 
que poderia prejudicar o projeto 
como um todo, a inclusão não 
ocorreu.

O texto trata dos antineoplá-
sicos, medicamentos utilizados 
para destruir neoplasmas (massa 
anormal de tecido) ou células 

malignas, como câncer. Esses re-
médios são usados para evitar ou 
inibir o crescimento e a dissemi-
nação de tumores.

A obrigatoriedade se aplica tam-
bém aos procedimentos radioterá-
picos e de hemoterapia. De acordo 
com o texto, os medicamentos 
devem ser fornecidos em até 48 
horas após a prescrição médica e 
estarem registrados na Agência Na-

cional de Vigilância Sanitária (Anvi-
sa). O mesmo prazo será aplicado 
aos tratamentos, sendo obrigatória 
a comprovação de que o paciente 
ou seu representante legal rece-
beu orientações sobre o uso, a 
conservação e o eventual descarte 
do medicamento, que pode ser 
fornecido de maneira fracionada 
conforme o ciclo de tratamento. 
(Agência Brasil)

valdemar soares
 
O vereador Reinaldo Carrapi-

cho que faz parte da bancada da 
zona rural luta pelas melhorias 
há muitos anos e disse que seu 
colega, e hoje secretário do Meio 
Ambiente, Soter, há uma década 
já alertava que - caso a população 
não tivesse um gasto consciente de 
água - teríamos dificuldade com a 
falta desse líquido importante para 
o nosso dia a dia. Segundo ele, era 
chamado de louco e isso jamais 
iria acontecer em nossa cidade. 

Carrapicho disse que a situação 
hídrica de nossa cidade é grave e 
quem mais está sofrendo é a zona 
rural, onde tem lugar que está fi-
cando sem água para o consumo 
humano. É necessário que toda a 
população tome consciência que 
a situação é uma das mais graves 
dos últimos anos. “Nós precisamos 
mesmo é de unir todas as forças 
políticas para que tenhamos força 

para fazer valer a força do Norte de 
Minas para que tenhamos a con-
clusão da barragem de Congonhas 
ou que tenhamos maiores inves-
timentos e junto com isso o uso 
consciente de água”. 

Lembra ainda o parlamentar  
que chegamos a um momento crí-
tico e que fonte  principal de abas-
tecimento de água da população 
vem da barragem de Juramento. A 
vazão está muito aquém dos anos 
anteriores nessa mesma época do 
ano e ele disse que não viu nenhu-
ma ação concreta do governo fede-
ral como tem agido em regiões tão 
seca e que sente a falta de chuvas 
como no Nordeste. 

“O quê é  preciso que é a res-
ponsável pelo abastecimento de 
água junto com a prefeitura inten-
sifique uma conscientização com 
uma publicidade em  massa ou que 
faça como em São Paulo: quem 
gastar menos que tenha um bônus  
e quem gastar mais do  que  deve 

que  pague uma espécie de multa. 
É preciso que a população perceba 
que o problema é realmente grave 

e merece todo o nosso cuidado e 
façamos um sacrifício e saibamos 
economizar”, disse  o vereador.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O vereador Pastor Elair (PMDB) 
que tem se notabilizado no seu 
mandato como defensor dos es-
portes, disse que a regulamentação 
da profissão de instrutor de artes 
marciais vem num bom momento; 
e que esse esporte tem dado ao 
longo dos anos grandes conquis-

tas para o Brasil. “O nosso judô é 
um esporte que mais trás meda-
lhas e sempre fazemos bonito em 
competições internacionais. Além 
disso, tem um grande número de 
modalidade nas artes marciais que 
realmente precisava ser tratada de 
uma forma diferenciada e como 

merece”. 
O projeto da deputada Luciana 

Genro é muito bom e “vamos mobili-
zar todos os atletas para enviar corres-
pondência para todos os deputados, 
para que aprove esse importante 
projeto. Vamos ter olimpíadas e esses 
atletas do tatame vai nos dar muitas 
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alegrias e medalhas”. Disse ainda que 
a Câmara já analisa o Projeto de Lei 
6933/10, da deputada Luciana Genro 
(Psol-RS), que regulamenta a profis-
são de instrutor de artes marciais. A 
proposta inclui na categoria os pro-
fissionais faixa preta que possuírem 
certificado de instrutor, monitor, pro-
fessor ou 1° dan (graduação de arte 
marcial) emitido por uma federação 
ou associação registrada. 

Segundo o parlamentar o cer-
tificado será concedido a quem 
comprovar a prática do esporte 
por pelo menos dois anos e meio. 
Segundo o projeto, as federações 
e associações criarão o código de 
ética dos profissionais e fiscalizarão 
o cumprimento do período míni-
mo para obtenção do certificado. 
O projeto cria ainda o conselho 
federal e os conselhos regionais 
de artes marciais, para fiscalizar e 
apoiar a profissão. Elair afirma que 
a proliferação de academias de ar-
tes marciais justifica a medida e a 
necessidade de qualificar os profis-
sionais e garantir seus direitos. “O 
projeto de lei vem atender a essas 
reivindicações dos profissionais de 
artes marciais”, diz. (vs)

Parlamentar pede benfeitorias em 
praças públicas

Trabalho incessante para do-
tar Montes Claros com todas as 
benfeitorias possíveis no que 
se refere à infraestrutura no sa-
neamento básico, entre outros 
melhoramentos no aspecto urba-
nístico, continua sendo aquecido 
pelo vereador Valdecy Contador 
(Cidadania), que utilizou a tribu-
na da câmara, terça-feira última, 
para adiantar algumas obras que 
deverão se iniciar nos próximos 
dias. Entre elas, através de reque-
rimento, ele está solicitando a 
poda de árvores do canteiro cen-
tral da Av. Afonso Pena, assim tam-
bém todas as inovações previstas 
para a rotatória na altura do Bair-
ro Alcides Rabelo, como defensas 

e nivelamento do barranco.
Para a Praça Dr. Carlos, o par-

lamentar pede a construção de 
mais dois banheiros públicos nos 
pontos de ônibus, diante do gran-
de número de passageiros que se 
avolumam no logradouro públi-
co. A recuperação ou mesmo revi-
talização de outras praças é outra 
preocupação do vereador, que 
pede mais agilidade da Secretaria 
Municipal de Serviços Urbanos. 
Enumerando vários espaços pú-
blicos, ele cita a Praça Itapetinga, 
no Alto São João, que carece de 
melhorias há muito tempo, as-
sim como a Praça da Tecnologia e 
construção da sonhada Praça do 
Alcides Rabelo.

Ainda no Bairro Alto São João, 
conforme reitera o legislador, ga-
rante que a reforma do salão  de 
velórios, desta vez vai sair. Lembra 
que é uma luta dele e que contou 
com participação importante do 
deputado Gil Pereira, através de 
emenda parlamentar. Entre ou-
tras considerações, anunciou ain-

da a construção de 12 ruas que 
fazem interligação  com o Bairro 
Interlagos.  “É importante desta-
car mais uma vez, que a constru-
ção da Estratégia Saúde da Família 
(ESF), no Alcides Rabelo, é uma 
bandeira deste vereador endossa-
da por milhares de moradores do 
Vetor Norte”, confidenciou.
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Freitas enaltece inauguração das novas 
instalações da Santa Casa Olhos 

Lira diz que debate sobre voto impresso não pode 
gerar atritos entre instituições democráticas

Anúncios recentes do governador pautam pronunciamentos

SARAH
 TO

RRES 
D

IVULGAÇÃO

NAJARA ARAUJO/ CÂMARA DOS DEPUTADOS

O deputado Delegado Heli Grilo cobrou a recomposição salarial dos servidores das forças de 
segurança

Lira disse que há uma tendência de a comissão rejeitar o voto impresso

O parlamentar destaca a importância dos serviços prestados pelo hospital

A Santa Casa de Montes Claros, 
maior hospital do Norte de Minas, 
inaugurou na terça-feira (3), as 
novas instalações da Santa Casa 
Olhos, referência nacional em alta 
complexidade em oftalmologia e 
pioneira na implantação do Projeto 
Glaucoma, do Ministério da Saúde. 
O evento contou com a participa-
ção do governador de Minas Gerais 
Romeu Zema e autoridades locais. 

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) não pode 
participar presencialmente devi-
do aos compromissos de retorno 
das atividades parlamentares na 
Câmara dos Deputados. De forma 
retoma, o parlamentar enalteceu os 
trabalhos e esforços realizados pela 
Santa Casa. 

“A Santa Casa Olhos foi pioneira 
na implementação do Projeto Glau-
coma, que atualmente atende 9 mil 
pacientes, através do SUS, graças à 
parceria entre o grupo Oftalmola-
ser e Santa Casa Montes Claros. A 
inauguração das novas instalações 
da Santa Casa Olhos, como conse-
quência direta do Projeto Glauco-

ma cujo objetivo é atender cerca 
de 9 mil pessoas, é de extrema 
importância para Montes Claros e 
região. Nessa oportunidade, para-
benizo cada um dos colaborado-
res dessa importante instituição 
que tem prestado saúde à popu-
lação do estado de Minas Gerais”, 
declarou Marcelo Freitas. 

O superintendente da Santa 
Casa, Maurício Sérgio Souza e 
Silva, informou que além da uni-
dade centro, a Santa Casa Olhos 
conta com mais uma unidade no 
edifício Medical Center. “Com 
um corpo clínico experiente e 
altamente qualificado, apoiado 
por uma ampla estrutura e os 
mais modernos equipamentos 
oftalmológicos; o serviço oferece 
atendimento clínico através de 
consultas, exames, diagnósticos e 
atendimentos cirúrgicos em todas 
as áreas da oftalmologia (córnea, 
estrabismo, glaucoma, oftalmolo-
gia clínica, oftalmopediatria, plástica 
ocular, retina, catarata, trauma ocular 
e vias lacrimais, dentre outros)”, expli-
ca Maurício Sérgio.

150 anos – O deputado Marcelo 
Freitas lembrou ainda que a inaugu-
ração da Santa Casa Olhos marca as 
festividades comemorativas dos 150 
anos da Santa Casa Montes Claros, 

fundada em 21 de setembro de 1871. 
“Neste de 2021 a Santa Casa tam-

bém completará 150 anos, motivo 
pelo qual registro nossos mais sin-
ceros cumprimentos na certeza de 

que somos e seremos parceiros desta 
importante instituição, para que dias 
melhores se concretizem com mais 
saúde e atendimento digno e de qua-
lidade para a população do Norte de 

Minas Gerais. Parabéns a todos os co-
laboradores da Santa Casa de Montes 
Claros. Contem sempre com nosso 
apoio e seriedade”, concluiu Marcelo 
Freitas. (Gissele Niza - colaboradora)

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
disse nesta quarta-feira (4), que 
o debate sobre o voto impresso 
está mal colocado e defendeu 
prudência e paciência para que o 
Legislativo possa decidir sobre o 
assunto sem gerar atritos entre as 
instituições democráticas. 

Nas últimas semanas, o pre-
sidente da República, Jair Bolso-
naro, tem subido o tom nas crí-
ticas ao presidente do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), ministro 
Luis Roberto Barroso, contrário à 
proposta.

O voto impresso está sendo 
discutido na Câmara por uma 
comissão especial que analisa a 
PEC 135/19. O parecer do relator, 
deputado Filipe Barros (PSL-PR), 
deve ser votado nesta quinta.

Bolsonaro tem ameaçado a re-
alização das eleições do próximo 
ano, caso a PEC não seja aprovada 
pelo Congresso. Em razão disso, 
o TSE decidiu, por unanimidade, 
investigar administrativamente 
Bolsonaro sobre manifestações 
contra a legitimidade das elei-
ções. O tribunal também pediu ao 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
que inclua o presidente da Repú-

blica no inquérito que investiga 
fake news, por disseminação de 
informações falsas contra as urnas 
eletrônicas.

Lira voltou a lembrar de que já 
há uma PEC, de 2015, que regula-
menta o voto auditável e impres-
so, em tramitação no Senado e 
ressaltou que essa é uma decisão 
do Legislativo.

mudança de rumo

O presidente da Câmara afirmou 
que não vê nenhum fato relevante 
para desconfiar do sistema de vota-
ção, mas ressaltou que um modelo 
mais transparente na votação e apu-
ração pode evitar o questionamento 
do resultado das eleições.

Segundo ele, houve uma mudan-

ça de rumo entre os partidos sobre 
a aprovação da proposta. Antes a 
tendência era aprovação do texto, 
mas devido à temperatura da crise 
política, os partidos estão orientan-
do os deputados a votarem contra 
a PEC 135.

“Mudanças de rumo são normais 
no Legislativo, temos que ter paci-
ência, agora, se o Senado não votar 

Durante a Reunião Ordinária de 
Plenário desta quarta-feira (4), os 
deputados avaliaram algumas das 
ações anunciadas pelo governador 
Romeu Zema (Novo) nos últimos 
dias. O pagamento de indenizações 
aos filhos de pessoas com hansenia-
se separados na infância dos pais e 
a regularização fundiária no Norte 
do Estado estão entre essas ações. 

As indenizações dizem respei-
to a uma política de isolamento às 
pessoas com hanseníase que fun-
cionou no Brasil entre 1949 e 1986. 
Como explicou o deputado Betão 
(PT), a Lei federal 11.520, de 2007, 
e a Lei estadual 23.137, de 2018, re-
conhecem as violações de direitos 
geradas pela política e concedem 
o direito a pensões e indenizações 
pelas vitimas. 

No caso mineiro, os destinatá-
rios dos recursos indenizatórios 

seriam os filhos das pessoas com 
hanseníase, que, diante do isola-
mento dos pais, foram criados nos 
chamados “educandários”, locais 
onde vivenciaram a segregação fa-
miliar e também foram submetidas 
a diversas violências relatadas pelos 
sobreviventes. 

Como explicou o deputado 
Betão, o governador Romeu Zema 
anunciou o pagamento de tal inde-
nização, que terá o valor de R$ 14 
mil. O parlamentar considerou o 
valor “irrisório” e insuficiente para 
reparar, mesmo que simbolicamen-
te, os danos às vítimas. Assim, ele 
anunciou que será realizada, a seu 
pedido, audiência pública para que 
o governo estadual esclareça como 
chegou a tal valor. 

silêncio - Ao final do seu pro-
nunciamento, o deputado Betão 

a PEC de 2015, não vai votar a de 
2021. Não precisamos gerar atritos 
entre as instituições democráticas, 
isso não vai trazer benefícios. Temos 
que ter calma e deixar o Legislativo 
decidir”, afirmou Lira.

código eleitoral
Lira também negou que a pro-

posta que altera o Código Eleitoral 
seja votada nesta semana pelos de-
putados. Segundo ele, o texto foi 
protocolado e vai ser discutido en-
tre todos os parlamentares.

O projeto busca uniformizar pra-
zos de desincompatibilização e de 
multas; definir as atribuições da Jus-
tiça Eleitoral; estabelecer critérios 
para as penas de inelegibilidade; 
entre outros pontos.

Lira explicou que o que pode 
ser votado nesta semana é a refor-
ma política, com a possibilidade de 
alteração do sistema eleitoral, mas 
isso depende da aprovação do texto 
pela comissão especial que discute 
o tema.

“O Código Eleitoral é para que 
o jogo da política seja jogado cla-
ramente, mas essa semana o texto 
foi protocolado e vai ter muita dis-
cussão e alterações. O que está em 
discussão é a comissão da reforma 

política, da possibilidade [de mu-
dança] do sistema do proporcional 
para o distritão ou distrital misto, 
essa é a discussão”, explicou o pre-
sidente.

Foro privilegiado
Lira também foi questionado 

sobre a votação da PEC 333/17, que 
estabelece o fim do foro privilegia-
do. A proposta acaba com esse me-
canismo, chamado tecnicamente de 
“foro especial por prerrogativa de 
função”, para autoridades que co-
meterem crimes comuns. Ele só se-
ria preservado para o presidente e o 
vice-presidente da República, para o 
chefe do Judiciário e para os presi-
dentes da Câmara e do Senado.

Arthur Lira afirmou que ele ocu-
pa o cargo de presidente há apenas 
6 meses, e já avançou em muitas 
pautas que estavam na gaveta da Câ-
mara. Segundo ele, essa discussão 
também será feita pela Casa. “Não 
temos nenhum tipo de preconceito, 
era um tabu o fim dos supersalários, 
votamos a lei de segurança nacional 
que era um projeto de 2002. Os 
tempos não andam fáceis, mas a 
Câmara vem cumprindo seu papel 
com transparência nos assuntos 
que são importantes”, disse Lira.

pediu um minuto de silêncio em 
homenagem a Mônica Fernandes 
Abreu, precursora do Coletivo So-
mos Todos Colônia de Hanseníase 
(STC), instituição que luta pelos 
direitos das famílias atingidas pelas 
políticas de isolamento. 

processos de titulação de ter-
ras poderão ser retomadas de-
pois de duas décadas parados

O deputado Carlos Pimenta 
(PDT), por sua vez, relatou reunião 
do governador Romeu Zema com 
prefeitos do Norte de Minas Gerais. 
Durante o encontro, realizado em 
Montes Claros, Zema teria anuncia-
do a autorização para retomada de 
processos de titulação de terras na 
região. De acordo com o parlamen-
tar, tais processos estão paralisados 
há duas décadas. 

Além de elogiar a iniciativa do 
governo quanto à titulação, Carlos 
Pimenta destacou a visita de Zema à 
Santa Casa de Montes Claros, onde 
inaugurou uma nova ala, destinada 
ao Hospital dos Olhos. Na ocasião, 
o governador também teria anun-
ciado a construção da primeira UTI 
pediátrica do Norte de Minas, com 
dez leitos. 

PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO SÁ/MG
AVISO DE LICITAÇÃO - PROCESSO LICITATÓRIO Nº 074/2021 - PREGÃO
PRESENCIAL Nº 037/2021 - Objeto CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS EM DESINFECÇÃO E SANITIZAÇÃO DE
AMBIENTES EXTERNOS E INTERNOS DAS UNIDADES ESCOLARES DA REDE
MUNICIPAL, COMO ESTRATÉGIA DE PREVENÇÃO E COMBATE À SITUAÇÃO
EMERGENCIAL DE PANDEMIA CAUSADA PELO VÍRUS COVID-19, EM
ATENDIMENTO A SOLICITAÇÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
DE FRANCISCO SÁ/MG. Abertura da sessão dia 19 de agosto de 2021 às 09h00min.

Telefone: (38) 98816-0346. Retirada de Edital e-mail: licitacaofranciscosamg@gmail.com

ou no sítio https://www.franciscosa.mg.gov.br/editais-e-licitacoes/

Pregoeira Oficial - Steffany Hellen Ramos de Souza

segurança – O deputado 
Delegado Heli Grilo (PSL) usou 
seu pronunciamento para fazer um 
apelo ao governador Romeu Zema. 
Ele pediu que o acordo costurado 
com deputados e representantes 
das diferentes categorias das forças 

de segurança para garantir a recom-
posição salarial de forma escalona-
da fosse cumprido. 

O acordo original previa aumen-
tos sucessivos que somariam, no 
final, pouco mais de 40% e foi apro-
vado na ALMG. O governador, po-

rém, vetou parte do texto, de forma 
que as duas parcelas finais relativas 
à recomposição salarial não foram 
pagas. O parlamentar pediu que 
as negociações fossem retomadas 
para garantir os aumentos. (Portal 
ALMG)
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Amams pede ao governador doação de 
maquinário para Norte de Minas

Amasbe aciona Justiça para impedir novo aumento da 
conta de água

Sistema Agricultura impulsiona o 
desenvolvimento da piscicultura 
em MG
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Prefeito de Pirapora visita Centro de 
Tecnologia para atender a carentes 

D
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girleno alencar

O Brasil é um dos países 
que mais produzem lixo ele-
trônico no mundo. Com isso a 
Prodabel, por meio do Centro 
de Inclusão Digital e Centro de 
Recondicionamento de Compu-
tadores (CRC), de Belo Hori-
zonte tem o projeto de inclusão 
digital para as famílias em vul-
nerabilidade social através das 
escolas digitais e também com 
a recuperação de computadores 
usados que foram descartados e 
dá um novo destino aos equipa-

mentos.
Nessa perspectiva o prefeito 

de Pirapora, Alex Cesar visitou 
o Centro, conheceu as metodo-
logias adotadas e firmou parce-
ria para que o município receba 
os equipamentos devidamente 
adequados para o uso e que se-
rão utilizados para capacitação 
da população mais carente.

Por tanto, computadores, 
monitores, impressoras, proje-
tores, entre outros serão dire-
cionados para projetos de inclu-
são digital no município. “Fico 
muito feliz em conhecer esse 

Centro e todos os procedimen-
tos utilizados. São equipamen-
tos recuperados e programas 
de qualificação profissional de 
excelência para o mercado de 
trabalho. É mais uma experiên-
cia exitosa que serve de modelo 
para a nossa cidade”, certificou 
o prefeito Alex, que planeja 
novos projetos para a popula-
ção mais carente de Pirapora. 
Também estiveram na visita, os 
secretários de Planejamento e 
de Emprego e desenvolvimento 
Econômico; Onilto Santos e Hé-
lio Jr., respectivamente.

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) so-
licitou ao governador Romeu Zema a 
doação de 40 retroescavadeiras que 
foram negociadas com as empresas 
Triama Norte e XCMG desde agos-
to do ano passado. O presidente da 
Amams, José Nilson Bispo de Sá, 
prefeito de Padre Carvalho, mostrou 
ao governador que essa Patrulha Mo-
tomecanizada está em garagem de 
Montes Claros e poderia ser usada em 
vários municípios, em obras públicas. 
O governador Romeu Zema esteve na 
terça-feira (3), na sede da Amams, em 
Montes Claros, quando assinou a re-
gularização fundiária rural, que deve-
rá atender 11 mil famílias do Alto Rio 
Pardo, no Norte de Minas. No mesmo 
dia, 19 prefeitos do Norte de Minas 
assinaram a adesão ao projeto de Li-

A Agência Municipal de Sanea-
mento de Montes Claros (Amasbe) 
entrou com ação na Justiça, ontem, 
para impedir a Copasa de aumentar 
a tarifa de água e esgoto em Montes 
Claros, que foi determinado no dia 
1º de agosto deste ano. O presidente 
da Amasbe, Guilherme Guimarães, vi-
ce-prefeito de Montes Claros explica 
que pelo contrato de concessão de 
Montes Claros, qualquer aumento 
na tarifa em Montes Claros somente 
pode ser concedida com a autoriza-
ção da Amasbe. Esse novo aumento 
poderá implicar em nova multa para 
a Copasa ou mesmo a Agencia de Re-
gulação de Agua e Esgoto de Minas 
(4), o procurador-geral de Montes 
Claros, Otávio Batista Rocha Machado 
solicitou ao juiz Francisco Lacerda Fi-
gueiredo, da 1ª Vara da Fazenda Públi-
ca, que mande executar a sua decisão 

para a Copasa descontar em 20% os 
valores das contas de todos consumi-
dores de Montes Claros, por causa da 
cobrança indevida realizada no ano 
de 2018, quando foi inserido aumen-
to sem a autorização da Amasbe.

Em novembro de 2013, a Copasa 
teve que pagar R$ 20 milhões a Mon-
tes Claros pela cobrança indevida 
nas contas. O Ministério Público do 
Estado de Minas Gerais (MPMG), por 
meio da 13ª Promotoria de Justiça de 
Montes Claros e da regional do Pro-
con-MG no Norte de Minas, e a Co-
pasa celebraram acordo judicial histó-
rico em Montes Claros. Por meio do 
acordo, a empresa financiará a cons-
trução e o mobiliamento da sede pró-
pria do Procon Municipal, da Escola 
Municipal de Educação para o Consu-
mo e da sede própria da regional do 
Procon-MG no Norte de Minas. Além 

berdade Econômica, para estimular 
os investidores e aquecer a economia.

No dia 21 de agosto de 2020, o 
secretário-adjunto de Governo, José 
Geraldo de Oliveira Prado e o em-

presário Gilberto Gualter dos Santos 
assinaram o Termo de Doação sem 
ônus e sem encargos, das maquinas 
LW 300 KV. O maquinário está dis-
ponível e a Amams propôs que de 

imediato, a frota seja repassada para 
implentar as obras publicas. Ainda no 
evento, o presidente José Nilson Bis-
po de Sá reforçou a importância da 
assinatura do projeto de Liberdade 

Econômica e ainda da regularização 
fundiária rural, pois deixará as mais 
de 11 mil famílias aptas a produzir e 
comercializar essa produção, gerando 
empregos e renda.

Na mesma tarde, a Amams entre-
gou ao procurador-geral Jarbas Soa-
res Júnior o Diploma Antonio Lafetá 
Rebello, em reconhecimento aos re-
levantes serviços prestados por ele, 
principalmente na articulação que 
garantiu a aplicação de R$ 500 mi-
lhões do acordo da Vale, por causa da 
tragédia de Brumadinho, para obras 
no Norte de Minas, como as pontes 
sobre o rio São Francisco, em Manga, 
São Francisco e São Romão e da es-
trada que liga Pintópolis a Urucuia e 
em consequência, interliga o Norte de 
Minas ao Centro Oeste do Brasil, en-
curtando em mais de 200 quilometros 
a distância à Brasilia. O evento reuniu 
os deputados Arlen Santiago, Carlos 
Pimenta, Gil Pereira, Igor Timo, Leni-
nha, Marcelo Aro, Tadeu Martins Leite 
e Zé Reis. (ga)

disso, já a partir de dezembro, a em-
presa concederá descontos mensais 
de R$ 320 mil, ao longo dos próximos 
25 meses, nas contas de milhares de 
consumidores montes-clarenses be-
neficiários da tarifa social.

O acordo foi fechado em ação civil 
coletiva aforada pela Promotoria de 
Defesa do Consumidor de Montes 
Claros. O poder Judiciário reconhe-
ceu que a empresa cobrou tarifa mí-
nima (consumo de até 6m³ mensais) 
superior ao máximo previsto por lei 
municipal (5% do salário mínimo) 
durante cerca de 7 anos. Foi determi-
nada a devolução dos valores recebi-
dos a mais no período. O coordena-
dor regional do Procon-MG no Norte 
de Minas, promotor de Justiça Felipe 
Caires, explica que, como não é mais 
possível identificar todos os consumi-
dores lesados pela prática, foi feito 
acordo para que R$ 18 milhões sejam 
devolvidos sob a forma de obras pú-
blicas e descontos tarifários do inte-
resse dos consumidores.

“Os investimentos em educação 
para o consumo, como a construção 
da escola para atendimento de crian-
ças do ensino fundamental, aliados 
à estruturação dos órgãos de defesa 
do consumidor na região (Procon 
Municipal e regional do Procon-MG) 
e ao desconto tarifário nas contas de 
milhares de consumidores humildes, 
fazem deste acordo uma enorme con-
quista da sociedade de Montes Claros 
e região”. (ga)

A Secretaria de Estado de Agricul-
tura, Pecuária e Abastecimento (Seapa) 
tem trabalhado no desenvolvimento 
de projetos e novas parcerias que 
busquem fomentar a piscicultura em 
Minas Gerais. Com 17 bacias hidrográ-
ficas, o estado é considerado a caixa 
d’água do Brasil e apresenta condições 
climáticas favoráveis e grande poten-
cial para a ampliação da atividade, con-
siderada boa alternativa de emprego 
e renda, especialmente na agricultura 
familiar.

“Temos um grande potencial de 
crescimento, pois, além das condições 
favoráveis, a Seapa vem atuando na 
busca de soluções para os problemas 
enfrentados pela atividade, entre eles 
as exigências ambientais, a partir da 
atuação na Câmara Técnica Setorial 
da Aquicultura ligada ao Conselho 
Estadual de Política Agrícola (Cepa)”, 
afirma o assessor técnico especial da 
Seapa Frederico Ozanam de Souza.

O assessor também destaca o apoio 
das vinculadas nesse trabalho, com 

atuação do Instituto Mineiro de Agro-
pecuária (IMA) na segurança sanitária; 
da Empresa de Pesquisa Agropecuária 
de Minas Gerais (Epamig); e da Ema-
ter-MG, que realiza assistência técnica 
e extensão rural.

As ações têm trazido otimismo e 
despertado o interesse de implantação 
da piscicultura em outras regiões do 
estado como em Salinas, no Norte de 
Minas, e Vale do Jequitinhonha, nos 
municípios de Salto da Divisa, Itaobim, 
Almenara e região. (Agência Minas)
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Montes Claros quer pagar moradores para 
entregar resíduos em galpões
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Procurador recebe título de Cidadão 
Benemérito em Montes Claros

D
IVULGAÇÃO

Na solenidade, Jarbas Soares Júnior recebe a placa das mãos do vereador Wilton Dias

A Câmara de vereadores de Mon-
tes Claros realizou na noite de ter-
ça-feira (3), a solenidade de entrega 
do título de Cidadão Benemérito 
ao procurador-geral de Justiça de 
Minas Gerais, Jarbas Soares Júnior. 
A proposição é do vereador Wilton 
Dias (PTB), que foi aprovada por 
unanimidade pela Casa legislativa. 
Além dos parlamentares, estiveram 
presentes deputados estaduais e 
federais, representantes do executi-
vo, judiciário e da segurança. Para 
Wilton Dias, a homenagem é uma 
oportunidade de reconhecer o tra-
balho de pessoas que contribuem 
para o crescimento da região. “Esta 
Casa Legislativa, representando os 
interesses da população de Montes 
Claros, reconhece o filho da cidade, 
Jarbas Soares Júnior, que muito fez 
e ainda faz pela comunidade. Vale 
dizer que ele viabilizou, através da 
indenização da Vale, recursos em 
mais de R$ 300 milhões para o Nor-

te de Minas. Só para Montes Claros, 
R$ 15 milhões”, enfatizou Dias.

O presidente da Casa Legislati-
va, Cláudio Rodrigues (Cidadania), 
destacou a escolha do nome do 
procurador para receber a honraria. 
“Um Montes-clarense que honra os 
cidadãos. Esse título é um reconhe-
cimento ao Jarbas Soares Júnior e 
também a instituição que ele pre-
side, que é o Ministério Público. O 
evento foi muito prestigiado pelo 
merecimento do homenageado”, 
destacou o presidente. 

Arlen Santiago (PTB), em nome 
dos deputados estaduais, ressaltou 
o trabalho do procurador e o envol-
vimento dele na busca por benefí-
cios para o estado. Santiago ainda 
falou sobre a preocupação que Jar-
bas tem com a região onde nasceu.

O prefeito Humberto Souto, 
participou da solenidade via remo-
ta. Souto enalteceu o caráter e o 
trabalho do procurador-geral Jarbas 

Soares. “Montes Claros só tem a 
ganhar com alguém como o pro-
curador, Jarbas frente ao Ministério 
Público. Uma pessoa que trabalha 
em prol da comunidade e tem uma 
vida pública digna de homenagem 
como a concedida pela Câmara de 
Vereadores”, destacou o prefeito. 

Jarbas Soares Júnior, se emocio-
nou ao falar. Agradeceu aos verea-
dores pela aprovação do seu nome 
para a homenagem, ao prefeito 
Humberto Souto, que além de ami-
go da família tem uma vida política 
que enobrece a cidade. “Fico muito 
gratificado em receber homena-
gem do povo da cidade onde nasci. 
Morei aqui no ano de 1981. Guar-
do grandes recordações da época. 
Hoje ocupo o cargo de procurador-
geral pela segunda vez, uma outra 
oportunidade mais maduro, mais 
experiente, com maior visão e per-
mitindo que alguns assuntos pos-
samos resolver de forma amistosa. 

girleno alencar

Os moradores de Montes Cla-
ros serão pagos pela Prefeitura 
de Montes Claros para recolher 
e entregar o resíduo sólido pro-
duzido em cada casa, em projeto 
inédito a nível nacional. Por isso, 
a Fundação de Apoio ao Desen-
volvimento de Ensino Superior 
do Norte de Minas (Fadenor), 
vinculada a Universidade Estadual 
de Montes Claros foi contratada 
para desenvolver o cadastro téc-
nico imobiliário e a elaboração do 
plano de macrodrenagem e rotei-

rização da coleta de resíduos sóli-
dos em Montes Claros. O extrato 
foi publicado no Diário Oficial de 
ontem.

O secretario municipal de Ser-
viços Urbanos, Guilherme Guima-
rães explica que Montes Claros 
produz 248 toneladas de resíduos 
por dia o que dá 6.500 toneladas 
por ano. Porém só recicla 1%. A 
meta é reduzir 10% no primeiro 
ano e com isso, a Prefeitura eco-
nomizar R$ 2,5 milhões por ano. 
O morador será estimulado a en-
tregar o material reciclável nos 
cinco galpões espalhados na cida-

de e esse morador seria estimula-
do financeiramente para esse ato. 
O quinto galpão será instalado no 
bairro Village do Lago. Numa pró-
xima etapa, será estimulado o lixo 
orgânico, para apoiar as hortas 
comunitárias na cidade.

Na visita do procurador-geral 
de Justiça, Jarbas Soares Júnior, 
a Prefeitura de Montes Claros so-
licitou que o Ministério Público 
articule a doação de cinco cami-
nhões, um para cada galpão da 
cidade, a ser usado nesse projeto 
de recolher esse lixo nos pontos 
indicados por cada morador.

Voltar à Montes Claros, onde meu 
pai foi criado, onde vivi anos felizes 

da minha vida e com o título de ci-
dadão benemérito, é um orgulho 

muito grande”, concluiu o procura-
dor-geral. (Ascom – Câmara)

A seleção do lixo em Montes Claros
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Anuncio de Romeu Zema foi feito durante a inauguração das novas instalações da Santa Casa Olhos

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

Zema anuncia verba para construção 
de CTI pediátrico na Santa Casa 

Santa Casa Olhos – Instituição Pioneira 
na implementação do Projeto Glaucoma

A Santa Casa de Montes Claros, 
maior hospital do Norte de Minas, 
recebeu na noite de terça-feira (3), 
a visita do governador de Minas Ge-
rais, Romeu Zema (Novo). Acom-
panhado do Secretário Estadual de 
Saúde, Dr. Fábio Baccheretti, Ro-
meu Zema participou da inaugura-
ção das novas instalações da Santa 
Casa Olhos e assinou convênio com 
a Santa Casa de Montes Claros para 
a reestruturação do CTI Neonatal e 
construção de um CTI Pediátrico, 
que contará com 10 leitos.

Serão repassados R$ 4 milhões, 
fruto de um convênio entre a Secre-
taria de Estado da Saúde (SES-MG) 
e o hospital, para a adaptação da 
estrutura e compra de equipamen-
tos. Durante a solenidade, o go-
vernador ressaltou que a iniciativa 
vai ampliar a assistência hospitalar 
na região. “Sabemos que a região 
Norte não tem um número ade-
quado de leitos de UTI pediátrico. 

Este investimento vai proporcionar 
a ampliação de dois para 10 leitos 
de UTI, o que demonstra que esses 
mais de 80 municípios, que eram 
obrigados a enviar pacientes para 
outras regiões, terão um atendi-
mento que nem se compara ao que 
tinham até então”, afirmou Zema. 
Durante a assinatura do despacho, 
os deputados Carlos Pimenta (PDT) 
e Gil Pereira (PSD) acompanharam 
o governador.

De acordo com o superinten-
dente da Santa Casa Montes Claros, 
Maurício Sérgio Sousa e Silva, assim 
que forem finalizados os trâmites 
para o repasse de verbas, o prazo 
para a construção será de 12 meses. 
“Antes de mais nada, em nome do 
hospital e de toda a população do 
Norte de Minas, quero agradecer 
ao governador Romeu Zema pela 
atenção com nossa região. É com 
muita alegria que recebemos este 
anúncio. Serão mais 10 leitos para 

atender o Norte de Minas, o que irá 
possibilitar a assistência pediátrica. 
Atualmente, a região não dispõe de 
qualquer CTI Pediátrico”, disse.

Além disso, a verba também será 
destinada para a reestruturação do 
CTI Neonatal Irmã Veerle, que con-
ta com 10 leitos. “A nossa capacida-
de instalada precisa de melhorias, 
pois, como somos uma Instituição 
filantrópica, com 149 anos de exis-
tência, nossas instalações necessi-
tam de uma reestruturação. Além 
disso, é preciso levar em considera-
ção a quantidade de pacientes que 
recebemos, uma vez que a deman-
da é muito maior que a capacidade 
instalada”, complementou Maurício 
Sérgio.

O prefeito de Montes Claros, 
Humberto Souto, que participou 
da cerimônia de forma virtual, fa-
lou sobre a importância do servi-
ço para o município e a região. “A 
Santa Casa está oferecendo novas 

instalações, mostrando a grandeza 
deste empreendimento no atendi-
mento de nove mil pessoas. Temos 
que agradecer por ter uma entidade 
como esta, com a capacidade para 
servir com amor, dedicação e cari-
nho ao povo da nossa Montes Cla-
ros e da região inteira”, afirmou o 
prefeito Humberto Souto em vídeo.

Para o médico intensivista pe-
diátrico do CTI Neo da Santa Casa, 
Maurício Marcelo Costa, “após anos 
de experiência adquirida com nos-
so CTI Neonatal, vislumbramos 
com emoção e grandes expectativas 
a futura inauguração de um CTI Pe-
diátrico. Embora a missão seja de-
safiadora, a Santa  Casa certamente 
aceita o desafio de atender ao alto 
nível de qualidade multiprofissio-
nal exigido por esse pioneirismo. 
Concluo, reforçando que a socieda-
de de Montes Claros, polo regional, 
acolhe com orgulho essa parceria 
do Governo do Estado de Minas 

Gerais e da Santa Casa  em atender 
à demanda de todo o norte de Mi-
nas no que diz respeito aos cuida-
dos pediátricos contínuos e de alta 
complexidade”, comemorou.

O secretário de Estado de Saú-
de, Dr. Fábio Baccheretti, elogiou 
a estrutura as novas instalações 
da Santa Casa Olhos e ressaltou o 
trabalho realizado pelo governo 
para melhorar a assistência médi-

ca não só na região Norte, mas em 
todo o estado. “Nos últimos meses 
construímos, junto às regionais de 
Saúde, uma melhoria na assistência 
ouvindo a região. O Valora Minas, 
que é uma nova política hospitalar 
e que investirá mais de R$ 1 bi-
lhão por ano nessas políticas, será 
o maior valor já aplicado na área”, 
disse. (ANA PAULA PAIXÃO – Cola-
boradora)

Durante a visita, o governador 
também participou do descerra-
mento de placa inaugural das novas 
instalações da Santa Casa Olhos, refe-
rência nacional em alta complexida-
de em oftalmologia e pioneira na im-
plantação do Projeto Glaucoma, do 
Ministério da Saúde. A inauguração 
marca as festividades comemorativas 
dos 150 anos da Santa Casa Montes 

Claros, fundada em 21 de setembro 
de 1871.

Parceria entre o grupo Oftalmo-
laser e Santa Casa Montes Claros, a 
Santa Casa Olhos foi pioneira na im-
plementação do Projeto Glaucoma, 
que atualmente atende 9 mil pacien-
tes, através do SUS. “Essa parceria 
firmada em 2003 é de muito suces-
so. Hoje, neste dia de muita alegria, 

quero agradecer a dedicação de toda 
a nossa equipe e o companheirismo 
e acolhimento da Santa Casa duran-
te todos esses anos. Nosso sonho se 
tornou uma realidade, pois agora te-
mos uma nova casa para acolher os 
pacientes”, falou.

Além da unidade centro, a San-
ta Casa Olhos conta com mais uma 
unidade no edifício Medical Center. 

Com um corpo clínico experiente e 
altamente qualificado, apoiado por 
uma ampla estrutura e os mais mo-
dernos equipamentos oftalmológi-
cos; o serviço oferece atendimento 
clínico através de consultas, exames, 
diagnósticos e atendimentos cirúrgi-
cos em todas as áreas da oftalmolo-
gia (córnea, estrabismo, glaucoma, 
oftalmologia clínica, oftalmopedia-

tria, plástica ocular, retina, catarata, 
trauma ocular e vias lacrimais, dentre 
outros).

150 anos santa casa montes 
claros

Ao longo do ano, serão realiza-
das diversas atividades, ressaltando 
a importância do hospital como pilar 
da saúde no Norte de Minas Gerais.  

Entre as ações realizadas está a come-
moração da implementação do Servi-
ço de Transplante de Fígado do hos-
pital, que foi realizada em fevereiro, 
mês em que o serviço completou 10 
anos; e a campanha de conscientiza-
ção sobre o AVC, realizada em julho, 
em comemoração aos 2 anos de im-
plantação da Unidade AVC da Santa 
Casa Montes Claros. (app)
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8 SeguRança pública

Grave acidente entre caminhão e carro 
deixa vítimas fatais

Bombeiros combatem princípio de incêndio 
em galpão usado para fabricação de café

Soldados chegam ao Alto Rio Pardo e 
participam da 1ª operação como PMs

Batalhão de Infantaria realiza treinamento para Exercício Combinado 
com exército dos EUA

Batalhão de Infantaria motorizado apreende 
armamento em ação de fiscalização ambiental

BR - 135

REPRO
D

UÇÃO
 RED

ES SO
CIAIS 

Em um grave acidente ocorrido 
na tarde dessa quarta-feira (4), um 
caminhão baú e um carro de passeio 
bateram frontalmente e seis pessoas 
morreram. O acidente foi na BR-135, 
no KM-471, em Joaquim Felício (MG).

Segundo as primeiras informações 
da ECO-135, que administra a via, o 
caminhoneiro não teve ferimentos 
e todas as vítimas estavam no carro, 
duas são crianças. A concessionária 
informou ainda que a perícia da Po-
lícia Civil e a Polícia Militar Rodoviária 
foram chamadas e já estão no local.

O trânsito precisou ser interdita-
do, no sentido Montes Claros, e o flu-
xo de veículos ficou no sistema ‘pare 
e siga’.

Na madrugada dessa quarta-
feira (4), o Corpo de Bombei-
ros combateu um princípio de 
incêndio em um galpão usado 
para fabricação de café em Unaí, 

no Noroeste de Minas. Foram 
usados três mil litros de água 
para conter o fogo. Segundo o 
sargento Higor Gonçalves Mou-
rão, as chamas atingiram o te-

lhado onde acumulou resíduos 
de café após o procedimento de 
torragem.

“O café é colocado no forno 
para torrar e sobe um vapor por 

uma espécie de chaminé que fica 
em cima do telhado e as partícu-
las vão se acumulando no local. 
A baixa umidade e o vento propi-
ciaram o princípio de incêndio”.

Os bombeiros conseguiram 
resfriar o local antes que as cha-
mas se alastrassem; a ação durou 
duas horas. “O risco era de aque-
cer e atingir o maquinário que 

fica dentro do galpão. Fizemos 
uma abertura no telhado para a 
água encharcar e através do res-
friamento conter o princípio de 
incêndio”, explicou o sargento.

Nessa quarta-feira (4), o efetivo 
da Polícia Militar na região do Alto 
Rio Pardo passou a contar com mais 
19 soldados. Eles participam da 
primeira operação como policiais 
formados. “Os soldados se forma-
ram recentemente e estão chegando 
para reforçar a segurança. Eles se-
rão distribuídos nos municípios da 

região para que possamos prestar 
os serviços com mais qualidade e 
intensidade”, explica o capitão Allan 
Mendes Soares.

O subcomandante da 2ª Cia 
PM Independente, com sede em 
Taiobeiras, fala que os policiais es-
tão sendo inseridos em suas rotinas 
de trabalho. Eles já conheceram a 

unidade e agora irão participar da 
operação.

“A operação é de visibilidade 
e ostensividade. Temos ainda a 
intenção de que eles conheçam 
o ambiente em que irão atuar e 
também tenham esse contato mais 
próximo com a população. Além 
disso, a chegada de novos policias 

traz oxigenação para a tropa, com 
o compartilhamento de experiên-
cias e conhecimentos entre os que 
estão chegando e os que já estão na 
ativa”. A operação vai contar com 
a realização de blitz, incursões em 
pontos críticos e policiamento a pé 
no Centro da cidade. A 2 Cia PM In-
dependente abrange 16 municípios.

Militares do 6° Batalhão de In-
fantaria Leve (6º BIL) realizaram um 
adestramento denominado Exercício 
Aratu II. A atividade serviu para apri-
morar o preparo individual do com-
batente aeromóvel em suas técnicas, 
táticas e procedimentos para um qua-
dro de defesa externa.

O objetivo do Exercício Aratu II 
foi intensificar o adestramento dos 
militares do 6º BIL para o exercício 
combinado com o Exército dos Es-
tados Unidos, denominado CORE 
– acrônimo para a sigla “Combined 
Operations and Rotation Exercises”. 
A atividade será realizada no período 
de 28 de novembro a 18 de dezem-
bro no campo de instrução da Aca-
demia Militar das Agulhas Negras. 

Na ocasião, o 6º BIL integrará a 12ª 
Brigada de Infantaria Leve Aeromóvel 
(12ª Bda Inf  L Amv).

Durante a atividade de adestra-
mento, que seguiu o cronograma de 
preparação da Brigada Aeromóvel 
para o Exercício CORE, foram realiza-
das instruções de emissão de ordens, 
progressão individual sob vistas e 
fogos do inimigo com emprego de 
paintball, infiltração tática e ataque 
coordenado à posição inimiga e tiro 
com armamento de emprego indivi-
dual e coletivo.

O adestramento permitiu, tam-
bém, desenvolver atributos funda-
mentais para o militar, tais como ini-
ciativa, coragem, reflexo, tenacidade e 
resistência física. (Exército Brasileiro)

O Exército Brasileiro, em 
parceria com a Fundação Na-
cional do Índio (FUNAI), re-
alizou apreensão de uma es-
pingarda calibre 12mm e 16 
munições que haviam sido 
deixadas às margens da estra-

da na qual os militares se des-
locavam. 

Os militares também reali-
zaram a desobstrução de uma 
via na Reserva Roosevelt, re-
gião de Colniza (MT), locali-
dade conhecida como “Tranca-

dão” pelo fato de os infratores 
da região obstruírem cons-
tantemente a passagem para 
evitar o acesso dos órgãos de 
Segurança Pública. As ações 
aconteceram no contexto da 
Operação Samaúma, de fisca-

lização ambiental. A operação 
foi conduzida por militares 
do 44º Batalhão de Infantaria 
Motorizado em apoio ao Co-
mando de Fronteira Jauru/66° 
Batalhão de Infantaria Motori-
zado. (Exército Brasileiro)
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, EDILSON FERREIRA DA SILVA, CPF/CNPJ nº 08045225610, JESUINA DE ALMEIDA SILVA,
CPF/CNPJ nº 31777046866, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em),
preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) BANCO RODOBENS S/A, ou ao endereço do Cartório
Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no
horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que
será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 12.082,51, em 26/07/2021, sujeito à atualização monetária, juros
de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no
prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 74795 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 55531, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento
ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o
pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de
cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não
cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do
imóvel em favor do credor fiduciário BANCO RODOBENS S/A, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que
chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 27 de Julho de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

Educação convoca mais profissionais 
aprovados na seleção

Senac em Moc abre 
vagas para cursos 
gratuitos

Rede estadual de ensino oferece cursos técnicos 
gratuitos

Pós-Graduação da Unimontes abre 
70 vagas em disciplinas isoladas

D
IVULGAÇÃO

girleno alencar

A Secretaria Municipal de Edu-
cação de Montes Claros convocou 
mais 166 profissionais aprovados na 
seleção pública simplificada nº. 001/ 
2021 para ingresso em cargo público 
de provimento temporário, publica-
do no Diário Oficial Eletrônico do 
Município de Montes Claros em 19 
de fevereiro de 2021. O candidato 
convocado deverá encaminhar até 
amanhã (6), e-mail com toda a docu-
mentação que resultou na sua pontu-
ação e classificação na Seleção Pública 
Simplificada, de forma digitalizada e 
mediante arquivo anexo, para o en-
dereço eletrônico correspondente ao 
seu respectivo cargo. O não encami-
nhamento de toda a documentação 
relacionada nos artigos 2º e 3º, desta 
Portaria, no prazo fixado no presente.

No e-mail, encaminhado nos ter-
mos do artigo anterior, o candidato 
deverá também enviar arquivo para 
fins de contratação, contendo cópias 
digitalizadas dos seguintes documen-
tos obrigatórios: Registro Geral – RG; 
Cadastro de Pessoas Físicas – CPF; 
Título de Eleitor; IV. Certidão de Qui-
tação Eleitoral expedida pela Justiça 
Eleitoral; Certificado de Reservista se 
for do sexo masculino; Inscrição do 

PIS/PASEP ou Declaração de que não 
é inscrito, a ser lavrada de próprio pu-
nho; Certidão de Casamento; V Certi-
dão de nascimento dos filhos meno-
res, sendo obrigatório a constância de 
CPF, para filhos com idade superior a 
oito anos; Comprovante de Residên-
cia referente ao último mês; Diploma 
ou certificado de escolaridade confor-
me o cargo pleiteado;

No âmbito público: Declaração 
de contagem de tempo emitida por 
órgão público, certidão de tempo 
de serviço, lista de designação oficial 
e contrato de trabalho original ou 
autenticado pelo órgão emissor.  Na 
esfera privada: Registro na Carteira de 
Trabalho e Previdência Social – CTPS, 
páginas de identificação pessoal fren-
te e verso e páginas de contrato de 
trabalho relacionadas à experiência 
ao cargo pleiteado e/ ou Contrato de 
Trabalho original ou cópia autentica-
da pela empresa emissora com assi-
natura do representante legal; uma 
foto 3X4; Declaração de que exerce 
ou não outro cargo, para fins de ve-
rificação da acumulação de cargos, 
conforme dispõe o artigo 37, incisos 
Certidão de Antecedentes Criminais, 
expedida pela Polícia Civil do Estado 
de Minas Gerais.  O candidato deverá, 
ainda, submeter-se ao exame admis-

sional, em data a ser agendada pela 
Secretaria Municipal de Planejamento 
e Gestão e apresentar exames. A Co-
missão de Seleção Pública para Avalia-
ção e Julgamento do Edital 01/2021, 
analisará a documentação enviada 
pelo candidato por meio eletrônico. 
Somente após a conferência de toda 
a documentação inserida pelo candi-
dato no momento da sua inscrição e 

da publicidade do resultado por par-
te da Comissão de Seleção que será 
procedida a análise dos documentos 
para contratação. O candidato apto a 
ser contratado deverá fazer a escolha 
da respectiva vaga pelo sítio eletrôni-
co educacao.montesclaros.mg.gov.br, 
por meio do Sistema SABER, em data 
a ser posteriormente divulgada.

Após a análise da Comissão de 

Seleção a Secretaria Municipal de 
Planejamento e Gestão providenciará 
a análise dos documentos para con-
tratação, encaminhados por meio 
eletrônico. O candidato que deixar 
de apresentar qualquer um dos docu-
mentos, bem como não atender aos 
requisitos exigidos ficará impedido 
de firmar contrato com o Município 
de Montes Claros.  

Será divulgado no Portal eletrô-
nico do Município de Montes Claros 
(www.montesclaros.mg.gov.br) o 
nome dos convocados para os fins 
e efeitos legais e assinatura dos con-
tratos. As situações não abarcadas 
por esta Portaria serão dirimidas pela 
Secretaria Municipal de Educação e, 
encaminhadas, se necessário, a Pro-
curadoria-Geral do Município.  

O Serviço de Atendimento ao Co-
mércio (Senac) está com inscrições 
abertas para 178 vagas nos cursos de 
Assistente Administrativo, Operador 
de Computador e Assistente de Lo-
gística. Os cursos acontecem entre 
9 de agosto e 29 de setembro e são 
destinados a pessoas cuja renda fami-
liar mensal per capita não ultrapasse a 
dois salários mínimos.

Os interessados devem ficar aten-
tos aos pré-requisitos do curso, além 

de anexar o documento de identida-
de, CPF, comprovante de endereço e 
de escolaridade no momento da ins-
crição. As inscrições podem ser feitas 
pelo link: https://www.mg.senac.br/
programasenacdegratuidade/.

De acordo com o cronograma, o 
curso Assistente Administrativo tem 
uma turma com 29 vagas previsto 
para iniciar na próxima segunda-feira 
(9). O curso oferece ainda nove vagas 
para a turma que inicia no dia 30 de 

agosto. Há outras duas turmas, uma 
inicia no dia 1º de setembro com 34 
vagas e a outro no dia 29 de setem-
bro, com 37 vagas.

A unidade oferta ainda 13 vagas 
para o curso Operador de Computa-
dor com previsão de início no dia 16 
de agosto. No dia 23 de agosto, inicia 
a turma do curso de Assistente de Lo-
gística. O curso oferta 56 vagas.

Outras informações podem ser 
obtidas pelo telefone (38) 3218-6500.

A Secretaria de Estado de Edu-
cação de Minas Gerais (SEE/MG) 
está com inscrições abertas para 
cursos profissionalizantes gratui-
tos na rede estadual de ensino. 
Ao todo, são 29 opções de capa-
citação. Já em Montes Claros, é 
possível se inscrever em cursos 
de administração e segurança do 
trabalho.

As vagas dos cursos técnicos 
são destinadas a alunos do 2º e 3º 
do ensino médio, da Educação de 
Jovens e Adultos (EJA) ou a pes-
soas que já concluíram o ensino 
médio, seja em escolas regulares 
ou em um dos Centros Estaduais 
de Educação Continuada (Cesec).

A divulgação dos cursos e das 
vagas fica a cargo das próprias 
escolas, que também são as res-
ponsáveis pela seleção de alunos. 
Interessados em participar devem 
entrar em contato com as unida-
des de ensino por telefone ou 
e-mail. 

Inicialmente, as aulas serão 
remotas, por meio do Regime 
de Estudo não Presencial, imple-
mentado pela SEE/MG durante a 
pandemia.

#agostodasJuventudes-
mg

A SEE/MG comemora a che-
gada de agosto com a campanha 

#AgostoDasJuventudesMG. Há 
ações voltadas para os jovens 
estudantes da rede ao longo de 
todo o mês. A ideia é que eles 
possam conhecer e debater temas 
que fazem parte do seu dia a dia. 

Agosto foi escolhido como 
o mês das juventudes, porque 
é nele que são lembrados o Dia 
do Estudante (11/8) e a Semana 
Estadual das Juventudes (12 a 
18/8), conforme a Lei Estadual 
22.413/2016.

cidade do norte de minas 
com cursos

O curso de Administração será 
ministrado em Brasília de Minas, 

Bocaiuva, Buritizeiro, Chapada 
Gaúcha, Cônego Marinho, Cora-
ção de Jesus, Espinosa, Glauci-
lândia, Ibiracatu, Icaraí de Minas, 
Itacarambi, Jaíba, Janaúba, Januá-
ria, Juvenília, Manga, Mato Verde, 
Miravânia, Monte Azul, Montes 
Claros, Pedras de Maria da Cruz, 
Pirapora, Porteirinha, Rio Pardo 
de Minas, São Francisco, Ubaí, 
Várzea da Palma e Varzelândia.

O curso de Informática será 
ministrado em Monte Azul.

O curso de Vendas será minis-
trado em Itacarambi, Januária, 
Manga, Pedras de Maria da Cruz, 
São Francisco, Coração de Jesus, 
Mirabela, Patis, Pirapora, Várzea 

Estão abertas as inscrições para 
a seleção de alunos especiais para 
disciplinas isoladas do programa 
de Pós-Graduação Stricto Sensu 
(mestrado) em Zootecnia da Uni-
montes. As inscrições poderão ser 
feitas até sábado (7/8), pela inter-
net, pelo email: pgz@unimontes.
br. O formulário de inscrição está 
disponível no site do Programa de 
Pós-Graduação em Zootecnia.

As vagas serão preenchidas em 
14 disciplinas, abertas, priorita-

riamente, para os candidatos que 
concluíram cursos de graduação 
nas áreas de Ciências Agrárias e 
Ciências Biológicas. Ao todo, são 
oferecidas 70 vagas (cinco por dis-
ciplina).

Cada candidato poderá se ins-
crever em duas disciplinas.  As ati-
vidades serão realizadas no segun-
do semestre de 2021. O programa 
de Pós-Graduação em Zootecnia 
funciona no Campus da Unimontes 
em Janaúba. 

disciplinas oFerecidas

Os interessados podem se ins-
crever para as seguintes disciplinas 
no Programa de Pós-Graduação em 
Zootecnia: Bovinocultura de corte 
no semiárido, Bovinocultura de 
leite no semiárido, Eficiência re-
produtiva dos bovinos, Nutrição e 
alimentação de ruminantes, Plantas 
tóxicas do semiárido, Tópicos espe-
ciais em experimentação, Sistemas 
de produção de cereais para forra-

gem, Tecnologias de conservação 
de forragem para o semiárido.

E ainda: Tópicos avançados em 
equideocultura, Manejo do pastejo 
no semiárido, Tópicos especiais 
em ovinocultura e caprinocultura 
de cortes, Caracterização produtiva 
do semiárido, Espécies forrageiras 
nativas e cultivadas adaptadas ao 
semiárido e Manejo da fertilidade 
do solo de pastos cultivados sob 
condições do semiárido mineiro. 
(Portal Unimontes)

São 29 opções de formações com inscrições abertas, em áreas como vendas, artes visuais, 
informática e recursos humanos

da Palma, 
O curso de Serviços Públicos 

será ministrado em Coração de 
Jesus, Francisco Sá, Januária e 
Ubaí.

O curso de Recursos Humanos 

será ministrado em Bocaiuva e 
Januária.

O curso de Segurança do Tra-
balho será ofertado em Bocaiuva, 
Buritizeiro e Ubaí. (Agência Mi-
nas)
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Teca entra no orfanato 
e deixa todos aliviados. 
Matilde, que finge ser 
Ernestina, diz sozinha, 
do lado de fora: ‘Até que 
sinto falta desse lugar’. 

Sabrina é fria com Teca e Chico diz que ela não precisa 
mais aparecer no orfanato. A mulher vai embora. Marian 
acha que Carmen vai pegar o dinheiro de Mili, lhe lar-
gar e sumir. Gabriela conta para Marian que Miguel lhe 
telefonou, mas não sabe onde ele está. Junior chega em 
casa. Andreia diz que quer uma festa igual ou melhor da 
que ele fez para Carol. Bel pede para o namorado Rafa 
ser seu modelo para ela testar sua câmera de fotografia 
nova. Geraldo vai ao orfanato e convida Bia para passear. 
Marian conta para Carmen que Miguel anda ligando para 
Gabriela. A mãe de Maria, Joana (Fabiana Alvarez), vai ao 
orfanato conversar com a menina. A mulher garante que 
o padrasto mudou e pede para que Maria volte a mo-
rar com ela. Geraldo, Leandra (Carina Sacchelli) e Bia 
passeiam pelo parque. No orfanato, todos assistem ao 
programa ‘Eliana’, do SBT, com a participação de Thiago. 
Érica se declara para Tobias e diz estar apaixonada por 
ele. Carmen visita Miguel na cadeia. Geraldo deixa Bia 
no orfanato. Edgard aparece e diz para Geraldo que já o 
alertou para ficar longe da chiquitita.
Lucia sai de seu quarto, pega as chaves da casa que ficam 
na sala e sai para a rua. Na cadeia, Miguel diz que sabe 
sobre o testamento falso e a busca pelo tesouro armados 
por Carmen. Miguel diz que não deixará ela fugir ilesa, 
mas Carmen diz que ele nunca encontrará a filha e irá 
apodrecer na cadeia. Helena deixa bonecos de Neco com 
cordas no pescoço. O garoto não gosta das brincadeiras, 
mas compreende o recado. No ensaio da peça, o diretor 
(Zédú Neves) diz que o beijo entre Tobias e Érica foi in-
tenso e parecia de um casal apaixonado. Maria diz para 
a mãe e para Cintia que aceita voltar a morar com sua 
família. Na rua, Lucia se depara com Rafa e diz que quer 
encontrar Neco. Rafa diz que levará a pequena até Neco, 
mas depois ela irá voltar para a casa de Helena para evi-
tar problemas. Chico visita Ernestina na cadeia. Ernestina 
conta que Matilde e Cintia sempre foram muito próxi-
mas, o que é uma novidade para Chico. Maria se despede 
de todos no Raio de Luz para voltar a morar com a mãe.

10 entRetenimentO

RESUMO DE Novelas

Júlio tenta explicar a 
Evandro por que partici-
pou do roubo. Mathias 
provoca Bebeth. Douglas 
repreende Rúbia por tê-lo 
procurado no hotel. Júlio 

diz a Agnaldo que aceita sabotar o hotel. Júlio tente se 
convencer de que não é bandido. Antônia deduz que os 
ladrões usaram o corredor desativado do hotel. Bebeth 
ajuda Nelito a reunir objetos do hotel para Pedrinho. 
Mathias dá a entender a Eric que Bebeth pode não ser 
a culpada pelo acidente com a mãe. Bebeth pede a Eric 
que procure por Flor no hotel. Nelito fica preocupado 
com Bebeth ao ouvir da menina que o canguru trazido 
por ele não é Flor e, sim, um boneco de pelúcia. 

Começa a cirurgia de Júlia 
e Manuela. Celina elogia 
Lourenço. Francisco vigia 
Nanda. Ana ameaça se 
afastar de Eva. Sofia agra-
dece a ajuda de Dora. Mé-

dicos enfrentam dificuldades na cirurgia de Manu. Marcos 
se despede de Dora. Cícero e Alice conversam sobre Rena-
to. Os problemas na cirurgia de Manuela são superados. 
Celina avisa que está tudo bem com Manuela. Rodrigo e 
Ana conversam sobre Manuela. Matias encontra Cris em 
um boteco. Wilson se declara para Moema. Vitória e Bár-
bara veem Mariano sendo preso. Daniel e Lúcio saem da 
cirurgia.

José Alfredo se desenten-
de com Maria Ísis, que 
termina o romance com o 
Comendador. Josué deixa 
um objeto cair no quarto 
de Cora, e Elivaldo e Cris-

tina ouvem o barulho. Maurílio tenta convencer Danielle 
a se aliar a ele. Ismael, Lorraine e Juliane vêem Josué sair 
da casa de Cora. Enrico ouve Maria Clara chamar Vicente 
para ir à sua casa e fica furioso. Amanda avisa a Beatriz 
que Leonardo foi hospitalizado com pneumonia. Josué 
devolve o diamante para José Alfredo, que se entristece 
ao constatar que a pedra perdeu o brilho. Cora se assusta 
ao acordar no hotel e encontrar Josué. 

neymar e Bruna Biancardi 
aparecem juntos em foto 

simone e Kaká diniz comemoram 
7 anos do filho, Henry

Seg a Sáb, às 20h30
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Tipo de
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(?) do
Urubu, CT

do Fla-
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mações

Monte gre-
go situado 
próximo ao
mar Egeu

Reanimar;
reavivar

Calçado 
com
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presa ao pé
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ção da sé-
rie "Lost"

(?) Senna,
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brasileiro
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da Barbie
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motivos

(?)-culpa:
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(lat.)
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para
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gráficos

Assim, em
espanhol

Estado na-
tal de  Mal-
vino Salva-
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so; ma-
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(?) Sharif,
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politeísta

Absorve;
aspira

(?)-crúcis, 
represen-
tação do
martírio
de Jesus
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Neymar e Bruna Biancardi apare-
ceram juntos em clima de intimida-
de em uma foto postada - e logo em 
seguida apagada - pela influencia-
dora, em sua rede social. Mas o que 
roubou a cena no clique foram as ta-
tuagens do casal, em total sintonia. 

Neymar e Bruna Biancardi estão 
curtindo dias em Ibiza, na Espanha, 
onde apareceram, em uma foto pos-
tada pelo jogador, na companhia de 
amigos do atleta, entre eles Carol 
Dantas, mãe de Davi Lucca, filho de 
Neymar, e Vinicius Martinez, atual 
marido da influencer.

Mas Bruna, que já chamou aten-
ção pela semelhança com Bruna 
Marquezine, ex-namorada do cra-
que, também usou seu Instagram 
Stories para publicar um clique com 
Neymar, apagado por ela antes de 
completar as 24h que a foto perma-
neceria na rede social.

E em meio a rumores de que 
Bruna e Neymar estariam namoran-
do, o que roubou a cena na imagem 
foram as tatuagens exibidas pelo 
casal. No braço de Bruna, a pala-
vra Love [amor, em inglês] e bem 
ao lado, no braço de Neymar ficou 
em destaque o contorno de um co-
ração, logo abaixo. Veja a foto e as 
tatuagens em destaque na galeria 
acima!

Bruna Biancardi teria conheci-
do Neymar na festa de réveillon do 

viih tube lamenta morte de jovem e 
choca ao falar de suicídio

Simone e o marido, Kaká Diniz 
comemoram aniversário do seu filho 
mais velho, Henry, que completou 
7 anos nesta terça-feira. Com mesa 
decorada de ‘Pókemon’, o menino 
mobilizou as redes sociais com depoi-
mentos dos pais e desejos de felicida-
des de famosos. 

Simone Mendes comemorou o 
aniversário do filho mais velho com 
o advogado Kaká Diniz, Henry. O 
menino completa 7 anos nesta terça-
feira (03) e teve mesa decorativa com 
o tema de “Pokémon”, doces e bolo. 
“Nosso amor mais puro e verdadei-

ro”, comentou o marido de Simone, 
em foto da cantora com o filho. O 
menino, que já flagrou os pais tendo 
relações sexuais duas vezes, recebeu 
os parabéns de diversas celebridades 
na comemoração do aniversário.

“Hoje é dia do grande amor da 
minha vida, Henry. Desejo a você 
que a luz de Deus brilhe sobre seus 
dias, que você seja cheio de saúde 
e muito feliz nessa terra! Te amo ab-
surdamente meu menino! Parabéns 
e muito obrigada por encher meu 
coração todos os dias de tanto amor”, 
escreveu Simone. “Lindos”, comen-

Na última terça-feira, 3 de agos-
to, Lucas Santos, filho de Walkyria 
Santos, tirou a própria vida. O ra-
paz, de 16 anos, recebeu muitos co-
mentários ofensivos após um vídeo 
postado no Tik Tok, o que motivos 
o suicídio.

Em seu Instagram Stories, Viih 
Tube lamentou o caso e relembrou 
que ela também tentou o suicídio 
após ser “cancelada” com 16 anos.

“Walkyria, senti sua dor aqui, eu 
estou muito mal. Só de pensar o que 
ela está passando. Só de pensar que 
um dia quase foi minha mãe também 
gravando esse vídeo, como vocês sa-
bem, quando passei pelo primeiro 
cancelamento, tentei suicídio. Eu sei 
na pele o que esse menino sentiu, 
a internet e o cancelamento ferem 
de uma forma irreversível. Então, o 
vídeo da Walkyria mexeu muito co-
migo. Que Deus conforte você e sua 
família e que você não se culpe por 
nada, porque tenho certeza que fez 
o que podia, a culpa é da internet 
e desse ambiente tóxico que se tor-
nou”, começou ela.

Em seguida, a youtuber alertou 

os pais a sempre prestarem atenção 
ao que os filhos postam na internet.

No início da minha carreira, meus 
pais acompanhavam tudo o que eu 
postava antes de ir ao ar. Eles viam 
se não tinha nada problemático, que 
eu, como criança, não enxergaria, e 
liberavam para postar. Mas chegou a 
um ponto que se tornou tão normal 
os vídeos estarem ok, e se tornou 
tão normal muitas pessoas vendo 
meus vídeos e só elogiando, que, 
sem perceberem, pararam de assistir 
antes. E aí, foi quando (obviamente, 
por um erro meu, jamais deles), eu 
fui cancelada e sabemos que, talvez, 
poderia ter sido evitado se eu tivesse 
mostrado antes, como de costume”.

entenda o caso
A cantora Walkyria Santos, ex-

vocalista da banda Magníficos, está 
desolada. Na terça-feira, 3 de agosto, 
a famosa usou as redes sociais para 
comentar sobre a morte do filho Lu-
cas Santos, de 16 anos. O adolescen-
te foi encontrado morto em casa, na 
Grande Natal. Em vídeo publicado 
em uma rede social, ela lamentou o 

“ódio destilado na internet” e disse 
que precisava deixar um sinal de 
alerta para outras famílias.

“Hoje eu perdi meu filho, uma 
dor que só quem sente vai enten-
der. Ele postou um vídeo no TikTok, 
uma brincadeira de adolescente com 
os amigos, e achou que as pessoas 
iriam achar engraçado, mas as pes-
soas não acharam, como sempre, as 
pessoas destilando ódio na internet. 
Como sempre, as pessoas deixando 
comentários maldosos. Meu filho 
acabou tirando a vida. Eu estou de-
solada, eu estou acabada, eu estou 
sem chão. Tenham cuidado com o 
que vocês falam, com o que vocês 
comentam. Vocês podem acabar 
com a vida de alguém. Hoje sou eu 
e a minha família que choram. Eu fiz 
o que pude. Ele já tinha mostrado si-
nais, eu já tinha levado a psicólogo, 
já tinha conversado várias vezes com 
ele, mas foi só isso, foram só os co-
mentários na internet, que fez com 
que ele chegasse a esse ponto. Que 
Deus conforte o coração da minha 
família e que vocês vigiem, porque 
essa internet está doente”, disse.

tou Deborah Secco. “Vida longa prín-
cipe lindo”, desejou Solange Almeida. 
Tierry, sertanejo namorado de Gabi 
Martins, também desejou felicidades. 
“Parabéns titio. Você é diferenciado”, 
disse o cantor.

Kaká Diniz fez grande depoimento 
ao filho, ressaltando o quanto aguar-
dou sua chegada e como é feliz por ter 
a família do seu lado. “Meu primogê-
nito... Como eu esperei por esse dia, 
sonhando dia após dia com sua chega-
da meu filho.”, escreveu o advogado. 
Kaká ressaltou que, após o nascimento 
do filho tudo mudou em sua vida com 
Simone. Ele revelou que suas priorida-
des já não eram mais as mesmas e que 
a felicidade do casal só aumentaria.

“Tive medo de não ser o pai que 
você merecia ter, ou talvez não con-
seguir suprir as suas expectativas. Mas 
você nem entende sobre expectativas, 
porém nem precisa entender porque 
criança apenas sente, e sente de uma 
forma sincera.”, desabafou.

O marido de Simone revelou que 
ama ver o sorriso do filho estampado 
no rosto, e sente que é gratificante 
fazer o possível para isso acontecer, 
além de exaltar o quanto Henry é 
amoroso com os pais. 

craque, em Mangaratiba. O evento, 
cercado por polêmica por ter 500 
convidados em plena pandemia da 
Covid-19, chegou a ser negado por 
Neymar, que teria ido passar a virada 
do ano em Santa Catarina, para fugir 
das críticas recebidas.

Formada em Negócios de Moda 
pela Anhembi Morumbi, em São 
Paulo, Bianca Biancardi tem 27 
anos de idade e especialização em 
E-Commerce e Digital Marketing. 

Ariana, a influenciadora já teve um 
relacionamento de 5 anos com Cai-
que Gama, cantor que participou do 
“De Férias com o Ex-Celebs”.

Em uma postagem recente, 
Neymar insinuou que estaria apai-
xonado. Ao posar para uma foto fa-
zendo um coração, o atleta comen-
tou: “Queria marcar a @, mas ela 
não deixa”, escreveu, indicando que 
a nova pretendente preferia ficar no 
anonimato.
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Montes Claros promove curso 
gratuito para jovens carentes

Copom eleva juros básicos da economia 
para 5,25% ao ano
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A parceria da China com Montes Claros, em evento realizado em 2019

Hospitais do Norte de Minas terão vigilância 
epidemiológica

girleno alencar

A cidade de Montes Claros 
está sendo atendida pela rede de 
cooperação sino-brasileira de Me-
dicina Tradicional para o Enfren-
tamento da Covid-19, conforme 
convênio firmado entre a Uni-
montes e a Nanjing University of 
Chinese Medicine (NJUCM). Essa 
é apenas um dos frutos mais re-
centes de um trabalho que conta 
com a participação, apoio e arti-
culação da Prefeitura de Montes 
Claros. Um dos primeiros passos 
dessa aproximação Montes Claros/
China foi dado em 2019, durante 
a realização da 24ª Feira Nacional 
da Indústria, Comércio e Serviços 
de Montes Claros (Fenics), quan-
do a Prefeitura promoveu o I Se-
minário de Inovação China-Brasil, 
que contou com a participação 
de representantes de mais de 20 
grandes empresas chinesas, entre 
instituições financeiras, compa-
nhias de energia, siderúrgicas e 
fabricantes de celulares.

A proposta do encontro foi pro-

mover a aproximação econômica 
e comercial entre Brasil e China, 
fomentando a comunicação entre 
empresas chinesas e brasileiras e o 
governo de Minas Gerais. Agora, a 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes) está oferecen-
do certificações e cursos de forma-
ção 100% online, com o objetivo 
de preparar alunos e profissionais 
para o mercado de trabalho nas 
mais diversas áreas da computa-
ção, administração e gestão em 
TI. Os cursos resultam da parceria 
celebrada com a empresa chinesa 
Huawei e serão abertos a toda a 
comunidade acadêmica: docentes, 
discentes e servidores técnico-ad-
ministrativos.

Em dezembro daquele ano, na 
cidade do Rio de Janeiro, foi pro-
movido o “Seminário sobre Inova-
ção para Comércio Internacional 
de Serviços”, que reuniu repre-
sentantes do governo chinês, do 
Ministério da Economia do Bra-
sil, e dos governos estaduais de 
Minas, Rio de Janeiro e Espírito 
Santo. Nessa ocasião, a Prefeitura 

de Montes Claros foi representa-
do pelo secretário municipal de 
Desenvolvimento Econômico e 
Turismo, Edilson Torquato, que 
também representou a Unimontes 
no evento. Segundo o secretário, 
a Prefeitura vem trabalhando para 
fortalecer os vínculos com o país 
oriental, especialmente com Tai-
zhou, localidade chinesa com qua-
se 5 milhões de habitantes, con-
siderada cidade irmã de Montes 
Claros. Em maio deste ano, foi re-
alizada uma reunião, de forma re-
mota, entre o prefeito Humberto 
Souto e a vice-prefeita de Taizhou, 
que é uma referência no ramo de 
medicamentos, assim como Mon-
tes Claros. A ideia é que a troca de 
experiências entre as duas cidades 
venha fortalecer ainda mais a po-
sição de Montes Claros como polo 
farmacêutico nacional.

Edilson Torquato explica que 
as ações de aproximação de Mon-
tes Claros com a China só pude-
ram acontecer devido ao apoio 
da empresa Sam Metais e do Con-
sulado Chinês no Rio de Janeiro. 

Em meio ao aumento da inflação 
de alimentos, combustíveis e energia, 
o Banco Central (BC) apertou ainda 
mais os cintos na política monetária. 
Por unanimidade, o Comitê de Políti-
ca Monetária (Copom) elevou a taxa 
Selic, juros básicos da economia, de 
4,25% para 5,25% ao ano. 

Esse foi o quarto reajuste conse-

cutivo na taxa Selic, mas o ritmo do 
ajuste aumentou. Nas últimas três 
reuniões, o Copom tinha elevado a 
taxa em 0,75 ponto percentual em 
cada encontro. Com Covid-19 detec-
tada em teste na semana passada, o 
diretor de Política Monetária do BC, 
Bruno Serra Fernandes, não partici-
pou da reunião presencial.

Com a decisão de ontem (4), a Se-
lic continua num ciclo de alta, depois 
de passar seis anos sem ser elevada. 
De julho de 2015 a outubro de 2016, 
a taxa permaneceu em 14,25% ao 
ano. Depois disso, o Copom voltou 
a reduzir os juros básicos da econo-
mia até que a taxa chegasse a 6,5% 
ao ano em março de 2018. Em julho 

de 2019, a Selic voltou a ser reduzi-
da até alcançar 2% ao ano em agosto 
de 2020, influenciada pela contração 
econômica gerada pela pandemia de 
Covid-19. Esse era o menor nível da 
série histórica iniciada em 1986.

inFlação
A Selic é o principal instrumento 

do Banco Central para manter sob 
controle a inflação oficial, medida 
pelo Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA). Em ju-
nho, o indicador fechou no maior 
nível para o mês desde 2018 e acu-
mula 8,35% em 12 meses, pressiona-
do pelo dólar e pela alta da energia 
elétrica.

O valor está acima do teto da 
meta de inflação. Para 2021, o Conse-
lho Monetário Nacional (CMN) tinha 
fixado meta de inflação de 3,75%, 
com margem de tolerância de 1,5 
ponto percentual. O IPCA, portanto, 
não podia superar 5,25% neste ano 
nem ficar abaixo de 2,25%. (Agência 
Brasil)

Os hospitais Santa Casa, Uni-
versitário Clemente de Faria, Mário 
Ribeiro, de Montes Claros e Hospi-
tal Regional de Janaúba, passarão 
a contar com Vigilância Epidemio-
logica. Eles foram capacitados, na 
manhã de ontem (4), em Montes 
Claros, em evento com as referên-
cias técnicas da Coordenadoria de 
Vigilância em Saúde de Montes 
Claros, Maria Regina de Oliveira 
Morais; do Centro de Informações 
Estratégicas em Vigilância em Saúde 
do Estado de Minas Gerais (CIEVS), 
Andrea de Oliveira Dias Temponi 
e Edmundo Flores, coordenador 
estadual dos Núcleos de Vigilância 
Epidemiológica Hospitalar e refe-
rência técnica de doenças neuro 
invasivas. Instituída pela Resolução 
7.708, a Rede Estadual de Vigilân-
cia Epidemiológica Hospitalar terá, 
entre outros objetivos, a detecção 
oportuna de doenças e agravos de 
importância internacional, nacional 
e estadual, bem como alteração no 
padrão epidemiológico de doen-
ças e agravos já existentes em cada 
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Montes Claros e China estabelecem 
parceria para enfrentar a Covid

11cidade/ ecOnimia

“Todas as ações realizadas pela 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo seguem a 

orientação do prefeito Humber-
to Souto, no sentido de fazer de 
Montes Claros uma cidade cada 

vez mais desenvolvida e com uma 
economia sempre mais robusta”, 
conclui.

região. Em Minas Gerais, o CIEVS 
foi definido como coordenador da 
rede estadual e nacional de vigilân-
cia epidemiológica hospitalar.

Inicialmente a Rede Estadual 
está sendo composta por 59 nú-
cleos hospitalares. Destes, 44 com-
põem a Rede Nacional e 15 estão 

compreendidos apenas no nível 
estadual, com homologação na 
Comissão Intergestores Bipartite 
(CIB-SUS). Entre outras atribuições 
os núcleos de vigilância epidemio-
lógica hospitalar deverão elaborar 
e manter um sistema de busca ativa 
para a detecção de infecções, even-

tos adversos, doenças e agravos de 
notificação compulsória e relacio-
nados ao trabalho nos pacientes 
internados e atendidos em pronto-
socorro, unidades de internação e 
ambulatórios. Também deverão 
fazer a busca ativa de óbitos ocor-
ridos em ambiente hospitalar, in-

A Prefeitura de Montes Cla-
ros promoverá em parceria com 
o Instituto Federal do Norte de 
Minas, o Rotary Club e a Agência 
de Desenvolvimento do Norte de 
Minas (Adenor), um curso gra-
tuito de instalador de Sistema de 
Energia Fotovoltaica (Solar). O 

objetivo é capacitar jovens a in-
gressar no mercado de trabalho e 
ainda incentivar a sustentabilida-
de, através da adoção de energias 
renováveis. Foram selecionados 
para participar do curso 35 jovens, 
com idades entre 16 e 30 anos, em 
situação de vulnerabilidade social 

e cadastrados no Banco de Opor-
tunidades da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social.

Durante a capacitação, que terá 
carga horária de 160 horas, eles 
irão aprender a instalar e manter 
sistemas de energia fotovoltaica de 
acordo com a legislação e as nor-

mas vigentes de qualidade, saúde, 
segurança e meio ambiente. A aula 
inaugural será realizada no próxi-
mo dia 9 e o curso será à distância 
nos meses de agosto, setembro e 
outubro, com aulas práticas pre-
senciais em novembro e dezem-
bro, no campus do IFNMG. (GA)

cluindo os óbitos relacionados ao 
trabalho, infantil, fetal e maternos 
de mulheres em idade fértil.

A coordenadora de vigilância em 
saúde de Montes Claros, Agna So-
ares da Silva Menezes entende que 
a implantação dos núcleos de vigi-
lância epidemiológica hospitalar 
dará maior agilidade na notificação 
de problemas de saúde que surjam 
repentinamente, o que possibilitará 
aos municípios, à SES-MG e ao Mi-
nistério da Saúde tomar decisões 
mais rápidas nas investigações e na 
adoção de medidas para a conten-
ção dos casos. Durante o encontro 
realizado pela Superintendência 
Regional de Saúde, o coordenador 
estadual dos núcleos de vigilância 
epidemiológica hospitalar, Edmun-
do Flores destacou que o trabalho 
conjunto da SES-MG e do Ministé-
rio da Saúde na formalização da im-
plantação dos núcleos dentro dos 
hospitais fortalece o trabalho em 
rede nacional.

Nesse contexto, o coordenador 
explicou que os núcleos de vigilân-

cia além de fazer a notificação dos 
casos deverão analisá-los e iniciar as 
investigações de surtos de doenças 
e alterações no perfil epidemiológi-
co nas instituições de saúde. A meta 
é que até dezembro deste ano os 
núcleos já tenham sido implanta-
dos nos hospitais, oportunidade em 
que a SES-MG realizará a primeira 
avaliação das ações implementadas. 
“A Intenção da Secretaria de Estado 
da Saúde é ampliar a rede para ter-
mos maior articulação com os mu-
nicípios e com os hospitais, além de 
otimizar as ações de vigilância epi-
demiológica de forma articulada”, 
pontuou o coordenador.

Para que os hospitais viabilizem 
a implantação dos núcleos de vigi-
lância epidemiológica, o Ministério 
da Saúde já disponibilizou R$ 300 
mil para cada instituição custear os 
serviços. Por outro lado, inicialmen-
te a SES-MG já liberou R$ 5 mil para 
que os hospitais invistam na estru-
turação dos núcleos com a compra 
de equipamentos de informática. 
(ga)
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tour mais em conta

Viajar hoje, rumo a Porto Seguro, para mini temporada, está ficando 
bem em conta, pois os PACOTES TURÍSTICOS, tanto de ônibus como 
pela TAM linhas Aéreas, hospedados em hotéis de categoria a beira mar, 
com farto café da manha e muita assistência, deixa os visitante encanta-
dos. Quem compra passagens aéreas individuais fica assustado com a alta 
tarifa, pois é um absurdo pagar ida e volta pelas empresas aéreas, saindo 
de Beagá, por mais de 3 mil. Tudo isso, porque os turistas aterrissam em 
Porto, com vários destinos como Arraial, Coroa Vermelha, Trancoso, Barra 
Grande e Caraíva.  

volta do Horário de verão 

O presidente Jair Bolsonaro sinalizou ontem, pela primeira vez, que 
pode voltar a implementar o horário de verão para lidar com a crise hí-
drica do país, caso a maioria da população se manifestar a favor desta 
medida. “Eu farei o que o povo quiser, sempre”, arrematou.

empresários na cit Y

Segunda- feira, um grupo de empresários de São Paulo, esteve discreta-
mente na cidade olhando terrenos nas proximidades da antiga SION. Eles 
querem áreas grandes, mas estão guardando sigilo, do que estarão mon-
tando. Aliás, muitos enviam olheiros para espiarem o movimento do nos-
so comércio e das indústrias. Montes Claros, com seu grande crescimento 
e o comércio atrai consumidores de todo Norte de Minas e até sul da 
Bahia, está sendo mesmo cobiçado, principalmente no setor imobiliário 
do comércio mais amplo, com Hipermercados, farmácias, padarias, etc.

telemedicina 

Adotada em caráter emergencial durante a pandemia para facilitar o 
acesso dos pacientes do grupo de risco ao atendimento médico, a tele-
medicina veio para ficar se depender dos planos de saúde. O modelo de 
atendimento ainda depende de regulamentação, mas poderá continuar 
sendo utilizada mesmo após a pandemia. Os planos de saúde avaliam a 
prática como positiva.

pacote de Bondade em estudo 

Novo Bolsa Família: Benefício médio do novo Bolsa Família muda para 
R$ 300 ou até R$ 400. Pode mudar o nome para Auxílio Brasil. Já no pacote 
para o emprego, serão estimuladas a qualificação e a contração de jovens e 
informais, incluindo pagamento de bônus. Também pode surgir o vale-gás 
com um botijão a cada 60 dias custeado com recursos da Petrobrás.

BELEZAS DE MOC- o destaque de hoje, vai para a jovem ad-
vogada e agora influencer digital, Gabriella Ribeiro, que está fa-
zendo sucesso no setor fashion. Linda, com seus olhos verdes, 
chama atenção pela sua educação e alegria de viver.

RELEMBRANDO quando a camiseta da FEIJOADA DO THEO 
foi laranja, um grupo formado por Itamaury Telles, Victor Hugo
-Margareth Antunes, Fernando Thomaz-Karine Faria e Clarete 
Gomes.
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impressionante como jogadores de futebol e cantores de 
Funk, cobrem todo o corpo com TATUAGENS, que aliás, acho hor-
rível, mas tem muita gente que gosta. Existem muitos jovens que 
aderiram a esta “moda” e estão aí correndo atrás de cirurgiões para 
retirarem a mesma, pois muitos empresários não aceitam empregar 
jovens tatuados. Bem que poderia tatuar em locais mais discretos, 
mas em partes expostas é meio complicado, não?...

os riscos da produtividade tóxica no home office: A prática 
pode levar as pessoas a trabalhar o dia todo, sem horário nem fim de 
semana — uma rotina que não faz bem a ninguém.

Fiquei saBendo que a decoração que VANILDA MIRANDA mon-
tou com suas hortênsias ficou uma beleza e as flores foram elogiadas 
pelo governador, Romeu Zema, que ficou sabendo que as mesmas 
são plantadas aqui em Moc. Um sertão bravo, mas com irrigação e 
elas surgem maravilhosas...

a reForma administrativa, uma das propostas consideradas 
prioritárias pelo governo, ainda está longe de ser um consenso entre 
os parlamentares. Por isso os senadores desejam amplo debate sobre 
o tema antes de decidirem sobre a forma e o conteúdo dela.

a Jovem empresária do setor fashion, Kaity Telles Souza, está 
lançando hoje a espetacular coleção MASCULINA E FEMININA da im-
portante griffe COLCCI, intitulada “FANTASTIC FOREST”. Vale uma 
conferida nas peças desta coleção Primavera-Verão, no Ibituruna 
Shopping Center. Vou lá conferir de perto.

o instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) 
divulgou, essa semana, dados da Pesquisa Nacional por Amostra de 
Domicílio (Pnad) Contínua referentes ao trimestre móvel de março a 
maio, que registrou 14,8 milhões de desempregados no país e uma 
taxa de desemprego de 14,6% da força de trabalho.

vitória maurício coelHo, está a mil por hora, organizando 
o livro que marcará o CENTENÁRIO DE JOÃO VALE MAURÍCIO, um 
dos grandes construtores de Montes Claros, que deixou gravado seu 
nome na história de Montes Claros.

domingo, teremos festa em todas as residências com os filhos 
homenageando os PAPAIS pelo seu dia. O comércio já está movimen-
tadíssimo, com todos comprando presentes. Os papais merecem...

VAP & VIP

PERSONALIDADES DO ANO DO NORTE DE MINAS- seguindo 
com os grandes momentos do mega-evento PERSONALIDADES DO 
ANO DO NORTE DE MINAS, que completou seus 50 anos de realiza-
ções, vou relembrar hoje quando Arlindo Porto era ministro e veio 
receber o troféu e diploma das mãos da nossa inesquecível, dona 
Dina Paulino.

UM FLAHS  recente nos irmãos, Leleo, Leandra, Viviane e Josiane.

GOSTO DE VER a garra da super querida, GLICEIA LEÃO NASCI-
MENTO. Agora mesmo, ela lançou uma variedade de deliciosos xaro-
pes artesanais com frutas naturais, que está fazendo um senhor su-
cesso, inclusive para coquetéis ou mesmo sucos naturais. Aplausos...

UM CLOSE na sempre linda e charmosa, Fernanda Lopes Prates.

O GOVERNADOR, Romeu Zema, antecipou a sua vinda à Moc e ater-
rissou aqui na terça-feira onde lançou, como era previsto na Amams 
o Projeto LIBERDADE ECONÔMICA e assinou 19 decretos econô-
micos dos municípios filiados a Amams do programa MINAS LIVRE 
PARA CRESCER.  Sempre discreto e firme, o nosso governador ainda 
inaugurou as novas instalações da “Santa Casa dos Olhos” que atende 
muitos e muitos clientes pelo SUS. Inclusive, ele está ai discursando, 
tendo ao palco as belíssimas hortênsias da decoradora, Vanilda Mi-
randa.  

BELA FOTO de Patrícia  Piana Turano, com seu filhos Gustavo, na 
Pousada “Raiz Parque” onde estava com Guilherme, João Guilherme 
e animado grupo.

NO TÚNEL DO TEMPO, este jornalista com Oneide Torres e  Luizi-
nha Barbosa, no auge da sua beleza.

EM UMA DAS RECEPÇÕES do meu aniversário, meus queridos 
amigos, Jonas David- Célia Teles Souza e Rosangela Silveira.

A FAMOSA DERMATOLOGISTA de renome nacional Andrea Laug-
thon com a linda neta Cléo


